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Глава 1.  Что и каким образом 

Плохая новость:  
у нас нет ключей ко Вселенной.  

Хорошая новость: она не заперта... 

Окружающий нас мир, так же, как и наш личный мир – 
иллюзорен, но он же и реален. Наше видение ошибочно, но оно же и 
видение правды. Кто подтвердит, что предмет, кажущийся нам 
твёрдым, в действительности твёрдый? Мы думаем о геометрии 
пространства, но с чего мы взяли, что пространство вообще строится по 
законам геометрии? Почему мы измеряем время последовательностью 
событий, и в этом ли суть времени? Материальный мир, состоящий из 
физических предметов, по большому счёту – блеф, картинка, 
нарисованная нашим Мозгом. Мир вокруг нас, конечно же, существует. 
Но то, что мы видим, – это только одна из версий подлинного мира. Это 
версия истины, созданная нашим сознанием, нашими органами чувств. 
Истинный мир – это поток, процесс, движение. По силам ли нам 
представить себе, как этот мир воспринимается камнем, деревом или, 
например, птицей?  

Вам даже не требуется принимать сказанное мной на веру, потому 
что через некоторое время никто уже не станет намекать на 
необходимость посещения определённой специфики лечебных 
учреждений только за рассуждения, например, о возможности 
перемещения Человека в пространстве сквозь время или любое 
расстояние – убедиться в реальности всего, о чём я пишу, сможет 
каждый, кто пожелает. Ведь для этого достаточным (но и 
необходимым) условием будет только принять новые знания, 
оставив ненужное в уже Вами прошедшем. 

1.1.  Потребность Познания 

Всякая попытка в обретении поверхностного Познания в 
«ускоренном режиме» (пока ещё в условиях и состоянии сегодняшнего 
автомоторного «предельного эгоизма») – это есть удовлетворение 
нахлынувшего «любопытства» в чём-либо и возникшего по какой-либо 
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причине временного характера. Следует для себя понять некоторую 
функциональную особенность деятельности Мозга Человека, 
касающуюся его умственного и мыслительного аспектов (в чём до сих 
пор так и не разобрались многие специалисты, называющие себя как 
психологами, так и политтехнологами). В этой связи, УМСТВЕННАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ – ЭТО ЕСТЬ ПРОЦЕСС «накопления» уже 
сформировавшихся элементов Сознания в строго выраженной 
последовательности их значимости, предусматривая временные 
возможные «пропуски» в случае отсутствия каких-либо значимых или 
влиятельных производных от них на конкретное событие во времени. 
На формирование сути и сущности таковой индивидуальной 
«Логики» (при построении последовательности накопления 
элементов Сознания) базовое определяющее влияние оказывает 
функциональное наделение конкретному Человеку на Земле при его 
жизни в физическом плане на данном этапе общего развития 
(изменения) цивилизации.  

 
Некоторые «пропуски» элементов Сознания, безусловно, 

объективны и носят временный характер. Но на конкретный момент 
происходящего таковые пропуски целесообразны по ряду объективных 
причин. Они будут «заполнены» в общей цепи Логики всей 
последовательности и накопления элементов Сознания по мере 
обретения данного отсутствующего элемента (в процессе познания на 
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ментальном или ассигментном1 уровне) с упреждением пред каким-
либо действием или последующим событийным фрагментом общего 
развития хронопроцесса, если Человеку непосредственно попустило 
участвовать в нём как в прямом или как в соучастном общем варианте. 
Заполнения объективных «пропусков» по каким-то значимым 
элементам Сознания (для достижения развития Разума Человека до 
уровня Совершенного Разума) могут быть разнесены во времени на 
достаточно существенном расстоянии и исполнены в два и более этапа 
Явленного Обряжения, которое «заменило» реинкарнацию, или 
«перемещение» Сущности в материальный Мир; т.е. не за одну 
«жизнь» в форме физического плана бытия Сущности. Конечно же, 
ЭТО МНОГИМ ОЧЕНЬ ТЯЖЕЛО ПРИНЯТЬ, потому что хочется 
«завтра» и ещё при этой жизни. Мало кто сегодня способен 
мысленно построить план развития событий относительно себя хотя бы 
на несколько десятков лет, я не говорю про 100-300 лет. Над нами 
довлеет так называемый «конец» нашего жизненного пути, причём 
достаточно короткого, в стремительно преобразующемся мире. Вот 
это тяжелее всего понять и принять. В этом и кроется 
невозможность «планирования» своей перспективы Познания 
будущего. К сожалению, большинство людей сегодня, упакованные 
определённым набором «фактов» и уверениями «наука доказала», всё 
сводят к колбасе в той или иной интерпретации. Если Человек ведёт 
определённый образ жизни, не позволяющий ему по субъективным 
(поведенческо-личностным) причинам воплощать Умственную 
деятельность и процесс «накопления» элементов Сознания (из-за дум 
о «колбасе», пьянства, изоляции от Познания, различного характера 
приобретённых пороков и прочее), то сегодня через Систему ему 
проводится попечительская коррекция по активизации таких 
возможностей, а также функций Мозга. В людском понимании это 
называется – Человек одумался. Но если положительных последствий 
нет, то ОТ ТАКОГО ИНДИВИДА ИЗБАВЛЯЮТСЯ, чаще 
естественным путём. Для Сущности в таких случаях может быть 
вменена и коррекция дальнейшего функционального наделения с 
возможными процессами существенной коррекции и самого будущего 
Воплощения (Явленного Обряжения) в новый физический план. 

                                            

1 Ассигмент – англ. assignment – назначение, задание, поручение на совершение 
определенной операции(действия). 
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За свои ошибки и безволие в стремлении Познать будем 
отвечать сами. 

Умственная деятельность у индивидов 4ХХ генотипа Мозга 
сегодня, как уже было сказано, автомоторна и прямоконтактно 
зависима от внешнего управления. Сегодня по эбровской Программе, 
не реализованной до конца, Население Земли разделено на 3 
генотипа. Коротко повторю главное, о чём писал ранее. 

 
Генотип 42 (основное население, более 5 млрд человек), причём 

индекс 421 обеспечивал Комплекс Арарат (регион – малая Азия), база 
– Иерусалим. Индекс 422 обеспечивал Комплекс Казбек (регион – 
средняя Азия), база – Самарканд. Индекс 423 обеспечивал Комплекс 
Эльбрус (регион – Болгария, Украина, Восточная Европа), базы – 
София, Белая церковь (Украина), Мневники (Москва). 

Генотип 44 («золотой миллиард», имеющие Мозг, привезённый 
со спутников планет). Индекс 441 обеспечивал Комплекс Альпы 1 
(регион – западная Европа), 8 баз. Индекс 442 обеспечивал Комплекс 
Альпы 2 (регион – Германия, Прибалтика), базы – Гданьск, Рига, 
Выборг. Индекс 461 обеспечивал Комплекс Калифорния через Кайлас. 
Комплексы периодически сбрасывали информацию, по которой шло 
развитие умственной деятельности и «научно-технического» 
прогресса.  

Генотип 46 («золотой миллион», 1200000 человек, Мозг 
которых был «сброшен» с планеты Солнце). Для перевода генотипа 42 
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в 44 и 46 существует Пасха, или определённый день, когда Луна 
производит сброс Программ. До 2009 года все Пасхи проводились 
только в III фазе Луны. Индексы 421, 422, 423, 441, 442 – это работа в 
структуре 50 Гц решётки, индекс 461 и выше – в 60 Гц2. Этим и 
объясняется, почему в российской розетке 220 вольт/50 Гц, а в 
американской по-другому. 

На территории России 60 Гц решётка имеет минимум 
потенциалов, и Мозг для работы в этой решётке отсутствует.  

С 2000 года прекращена поставка информации всем структурам 
4хх до завершения коррекции Мозга и уничтожения всех, у кого 
структура Мозга не соответствует Программе. Однако к 2009 году 
формирование генотипов 44 и 46 всё же было завершено, и можно 
было приступать к уничтожению генотипа 42. Потому Пасха 2009-04-
19 проходила в новолуние (фаза I), и Системы Управления Земли 
ДОЛЖНЫ БЫЛИ НАЧАТЬ УНИЧТОЖЕНИЕ ГЕНОТИПА 42 (со 
всеми его подгенотипами) в условиях изъятия Луной остатков их 
Мозга. На уничтожение отводилось 3 года (2012 год – 
завершение). Однако этого не произошло, все процессы эбровского 
управления были остановлены и «развёрнуты» новые, сложнейшие 
процессы воссоздания Человека. Здесь оговорюсь, что 
существовал и существует особый генотип – 384. Само по 
себе определение его как генотипа – некорректно. Это цифровое 
обозначение – кодировка массы людей, конструкция Разума которых в 
меньшей степени была подвергнута вмешательству со стороны 
интервентской системы по разным причинам. Сегодня у них больше 
оснований интегрироваться в будущее или условно 
интегрироваться в будущее в процессе 3-5 поколений. Всё у 
них идёт от конструкции Разума. Он конструктивен. Сложен и уложен 
на таком сложнейшем конструкторском уровне, что прост, как счёты. 
Прост, но этой своей простотой уложен в колоссальную сложность. Он 
обладает такой защитой, что интервентской системе особо искалечить 
его не удалось. Блокировать, упростить, не задействовать какие-то 
элементы конструкции – да! – им удалось. А более – нет. Приведу 
пример для простоты – если у меня приёмник настроен на длинные 

                                            

2 Основные параметры сети переменного тока – напряжение и частота – различаются в 
разных регионах мира. В большинстве европейских стран сетевое напряжение составляет 230/400 
В при частоте 50 Гц. В Северной, Центральной и частично Южной Америке сетевое напряжение 
составляет 120/240 В при частоте 60 Гц. 



Книга 4. Физика реалий. Глава 1. Что и каким образом 

	   6 

волны, а на средних или УКВ транслируют передачу, то мой приёмник 
молчит. Передачу эту не ловит, не радует!  

Обеспечивали такую систему построения информации и всё 
энергоинформационное сопровождение отстраивали на таком уровне, 
что это касалось только конкретных индивидов по конструкции Разума. 
Информация давалась целевая, точно адресная, никаких 
ошибок, никаких случайностей – ничего не могло 
происходить без(с)контрольно. То есть, УЗКОЦЕЛЕВОЙ 
КОРИДОР – И ЕСТЬ ТА САМАЯ БЛОКИРОВКА – можно и так 
сказать для простоты понимания. Сама Логика построения иерархии 
накопления элементов Сознания была упрощена их функциональным 
наделением (в зависимости от генотипа). Но и сегодня накопление 
элементов Сознания строго фильтруется и осуществляется именно в 
том объёме и по тому направлению специализации, в котором 
«задействован» данный индивид через реализацию предназначенных 
ему исполнительских действий. Это и есть, пожалуй, самое важное 
сегодня для понимания. Мудрецами предыдущих поколений, включая 
и Вернадского, было предложено определиться в некоем условном 
разделении всего нас окружающего на: костное вещество (твердь, 
неживое, материальное и прочее количество определений и 
предложенных условностей) и живое вещество (т.е. всё, что связано 
с биосферой). Оставался нерешенным вопрос, каким образом (но 
неслучайного характера) возникла клетка и жизнь её из костного 
вещества, какое взаимодействие между ними после образования жизни 
и что есть первичное. Условно согласились с тем, что без 
процесса управления ничего существовать, и тем более 
образовываться, не может. Элементом управления и 
самоуправления ЯВЛЯЕТСЯ ИНФОРМАЦИЯ, КОТОРАЯ КЕМ-
ТО, ЧЕМ-ТО ФОРМИРУЕТСЯ и каким-то образом через ЧТО-ТО 
транслируется или образовывает некие окружающие 
информационные пространства, в среде которых и происходит 
воплощение жизни со всеми её сложностями и многообразием. 
Высшее «звено» бытия живого вещества – есть люди. 
Поскольку это есть высшее звено, то они в результате определённых 
эволюционных процессов по приёму и применению информации, 
обрели некий интеллект, понимание, разумную способность, 
обеспечивающую совокупность информационного накопления, как 
накопленный информационный опыт на генном уровне, уровне 
познания окружающей действительности, организационно-
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социальный опыт устроения своего сожития и многое прочее. Детали 
здесь второстепенны, тем более что мы подробно рассмотрели эти 
вопросы в предыдущих книгах. Большое количество ранее 
представляемых теорий (монадология, философия материализма, 
эзотерика, религиозные догмы, религиозная философия во всех 
интерпретациях и многое другое) пытались представить различные 
модели Структуры построения Мира, в котором мы все существуем. К 
ним нельзя относиться с ревизионистской позиции, они есть именно то, 
что действительно позволило людям осуществлять развитие 
своего Интеллекта, точнее – Разума. Это всё! Не нужно более трогать. 
Они были действенны и хороши – каждый в своё время. Нужно идти 
только вперёд и прежде всего, в своем собственном познании, и если 
Человек является Пользователем Программ «СветЛ», то его 
предназначение может быть изменено в зависимости от реалий и 
возможности развития его Мозга. И такие люди среди Пользователей 
Программ уже есть. Предназначение, конечно же, может быть 
изменено и без «применения» Программ, но в этом случае всё будет 
зависеть от сложнейшего механизма определения «профпригодности» 
в дальнейшем. Как пример (безотносительно личности) – кто-то много 
лет был хорошим сапожником, и его всё устраивало. И «вдруг», как по 
мановению волшебной палочки, он бросил это своё ремесло и занялся 
пчеловодством, да ещё с таким успехом, что окружающие его – диву 
даются. Но самое главное, Человек уже не мыслит себя вне этого дела. 

В отличие от Умственной, Мыслительная деятельность Мозга 
Человека – существенно другая как по своей функциональной, так и по 
физической сути своего проявления. Это, прежде всего, осознание 
полученной информации, последующее её раскодирование, 
расшифровка, размежевание по предназначению (познавательного 
или исполнительского характера) и т.д. По сути, это своеобразный 
процесс проявления её полезности или второстепенности, способности 
функций Мозга Человека (по уровню своего развития) в дальнейшем её 
применить и так далее... Это есть предтече формирования элементов 
Сознания, иначе его можно определить как процесс творецкого (не 
творческого, а именно творецкого, от слова – творец) мыслительного 
начала. Многим в той или иной степени приходилось сталкиваться по 
жизни с таковым состоянием как бы «душевного стенания» во время 
поиска чего-либо, когда сам процесс мыслительного терзания 
обязательно должен дойти до своего кульминационного состояния, и 
только тогда как бы Вас «мысль и осеняет». Это и есть проявление 
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информации (мысль Вас наконец-то посетила для каких-то целей, т.е. в 
плане Познания или соучастия по каким-то исполнительским 
действиям). Когда «посетила», то процесс осознания заканчивается, 
соответственно – заканчивается и мыслительный процесс! 
Программы «СветЛ» здесь играют крайне важную роль, расширяя 
возможности Мозга в ожидании приёма текущей информации и 
мыслительного процесса. Это и есть так называемое первичное 
открытие Мозга для дальнейшего приёма и «переработки» 
значительного и вновь познаваемого массива информации, которая 
впоследствии воплощается в реалии через уже расширенные 
возможности Мозга. Только так мысль, рождённая в процессе 
(мыслительный процесс), может быть воплощена в конкретно 
желаемую форму. Это и есть так называемое выражение: «управлять, 
созидать силой мысли…» Можно ли расширить (усилить, увеличить) 
возможности Мозга, который уже «открыт» и вышел на совершенно 
новые для себя возможности? Да, можно. Например, Генератор поля, 
который находился во Франции и теперь «перекочевал» в Россию, был 
создан именно для этого и работает по принципу накопления и 
перераспределения так называемых первичных материй.  

 
Генератор в штатном режиме работы. Ноябрь 2017 г. 

Вернувшись к трудам Н. Левашова, вспомним, что Первичные 
материи при синтезе создают в нашей Вселенной несколько гибридных 
форм материи, и так называемая физически плотная материя – только 
одна из шести гибридных форм материи нашей Вселенной, 
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возникающая при слиянии семи первичных материй. Остальные 
гибридные формы возникают в результате слияния, соответственно: 
шести, пяти, четырёх, трёх и двух первичных материй. Все эти 
гибридные формы материй не менее реальны и материальны, чем 
физически плотная материя. Они отличаются друг от друга 
количественным и качественным составом3.  

Программы «СветЛ», применённые в Генераторе, созданном 
Н. Левашовым, в зависимости от конкретного развития Человека, 
ЯВЛЯЮТСЯ «ПОМОЩНИКАМИ» МОЗГА В ЕГО 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, и основной их принцип также построен на 
взаимодействии между собой семи первичных материй. В качестве 
примеру приведу так называемый «пробный эксперимент», который 
мы начали практически по всей России для того, чтобы научить 
владельцев Комплексов «СветЛ» (через возможности своего Мозга, а 
если сказать точнее, то возможности мыслительного процесса, 
«усиленного» и расширенного Программами) управлять Генераторами 
«СветЛ-Флора» (и Программами, «вложенными» в них); и в прямом 
взаимодействии с построенной Мозгом «конструкцией» (образом) 
управлять непосредственно растениями (их ростом, получением 
плодов, урожайностью – во времени и т.п.).  

 

                                            

3 Более подробно об этом см.: Николай Левашов «Неоднородная Вселенная», Главы 2, 3 и 4. 
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При «взаимодействии Пользователя с Генератором, 
установленном на Комплекс «СветЛ-Флора», и с созданной 
конструкцией в Мозге, изменяется биологический коэффициент 
полезного действия4 (при «помощи» Программ «СветЛ»). В 
результате многие растительные организмы растут в пять-семь раз 
быстрее, чем в обычных условиях.  

 
Размеры и количество плодов в несколько раз превышают 

размеры и количество плодов у тех же самых растений, не 
подвергавшихся воздействию Генератора поля и растущих в обычных 
условиях. Целый ряд растений цветёт и плодоносит дважды в год 
вместо обычного для них однократного плодоношения. На некоторых 
растениях можно было увидеть цветы и плоды одновременно. Растения 
разных видов неодинаково реагировали на действие Генератора. 
Настройка всего этого ТРЕБУЕТ СООТВЕТСТВЕННОГО УМЕНИЯ 
В КОРРЕКЦИИ ВОЗДЕЙСТВУЮЩИХ ПОЛЕЙ Генератора через 
Программы для каждого конкретного вида растений. Именно это и 
предлагалось добиться Пользователям Программ «СветЛ» во 
взаимодействии с Генератором поля «СветЛ-Флора».  

                                            

4 Более подробно об этом см.: Николай Левашов «Последнее Обращение к Человечеству», 
Главы 3 и 4. 
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Результаты воздействия Пользователя Программ «СветЛ» с 
Генератором «СветЛ-Флора» – реальны и материальны, их можно 
увидеть, потрогать, попробовать, понюхать, и всё это происходит под 
действием генератора поля «СветЛ-Флора», который создан не на 
основе физически плотной материи. Помещение Генератора «СветЛ-
Флора» в Землю в районе проведения эксперимента не вызывало и не 
вызовет никаких изменений в физически плотной материи недр 
Мидгард-Земли. Генератор может преобразовать саму землю (её 
плодоносный слой) в районе его установки именно под конкретные 
растения таким образом, каким 
наложение одной гибридной 
материи на другую не приводит к 
изменению свойств неживой 
материи. Генератор, размещённый 
на специальной пластине, сам по 
себе не имеет физически плотного 
носителя, и его невозможно 
обнаружить посредством шести 
органов чувств Человека, если Мозг 
не развит до определённого уровня. 
Тем не менее, этот генератор поля – 
реален, и реально его влияние на 
живую материю. Те, кому «удалось» 
добиться расширения возможностей 
своего Мозга, способны видеть сам 
Генератор как на платформе 
оздоровительного Комплекса 
«СветЛ», так и установленный на платформе Комплекса «СветЛ-
Флора». Это «зрелище» непросто выразить привычными нам 
словами, тем более, что сам Генератор – это нечто живое, способное 
изменяться в зависимости от обстановки и конкретно решаемых через 
Программы «СветЛ» задач.  

Способность в управлении Генератором через создание некой 
управляющей конструкции будет «проявляться» не у всех, и 
экспериментально это было подтверждено. Но радовало то, что с этим 
«не справилась» только малая часть людей, принявших участие в 
эксперименте. Эффективное взаимодействие Программ «СветЛ» с 
Мозгом в направлении перестройки его деятельности реализуется 
только у тех, кто не сидит и не ждёт «манны небесной». Критерий 
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реализации подобных возможностей корректно было бы обозначить 
как стремление в познании и, конечно же, понимание всей физики 
(природы) того, что собираешься реализовать, чтобы не случилось, как 
говорил А. Хатыбов, «хотели прекратить дождь, а рухнул 
дом…»  

Если обратиться к тому, что творил Н. Левашов, то он многим 
людям, даже подготовленным, «открыл» Мозг, – и это был его опыт. 
Но прошло время, и теперь я, например, знаю всего нескольких 
Человек, которые сумели сохранить и развить даром дарованную 
способность и применить её в конкретных целях во благо. В основном, 
всё это направлено и воплощено в большие возможности в плане 
оздоровления людей. Всем же остальным просто не удалось сохранить 
и тем более развить вновь обретённые способности и возможности 
своего Мозга. А некоторым Левашов «свернул» данные возможности, 
потому что личностные амбиции и непонятно откуда взявшееся 
«величие» начинали у них зашкаливать за все мыслимые пределы. К 
сожалению, иногда мне тоже приходится «вмешиваться» в бурное 
развитие (и раскрытие Мозга), которое происходит посредством 
взаимодействия с Программами «СветЛ», если, конечно же, я 
считаю или вижу по поступкам Человека, что его просто «понесло». 
Дано ли мне такое право (и есть ли в этом моя ответственность) – 
определять, кого «понесло», а кого нет? Да, дано, и я ранее показал 
«знак», который это подтверждает. Но такие процессы, принятые мной 
решения и применение (изменение и корректировка) Программ 
«СветЛ», – контролируемы. Это ни в коем случае не говорит о том, что 
происходит блокировка действия Генератора относительно 
Пользователя. Вот это – недопустимо. Просто 
«останавливается» Программа «развития» Мозга (временно или 
навсегда). Но всё, связанное с оздоровлением Человека, продолжает 
трудиться так, как и трудилось, ни в чём не изменяясь. Однако 
блокировка Программ «СветЛ» и просто блокировка Мозга у 
Человека, который не является Пользователем Программ, может быть 
реализована и Системой Управления, с которой эти Программы 
«согласованы», и Системой контроля (шнурами контроля), которая 
рассмотрена ранее. Однако нужно понимать, что это касается, в первую 
очередь, конечно же, Пользователей Программ «СветЛ», которые, 
в отличие от всех остальных людей,  – «на виду» у Системы Управления 
со всеми вытекающими из этого последствиями. Вот примерно такая 
«упрощённая арифметика в картинках и кубиках». 
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1.2.  Источник Силы 

После полного уничтожения эбрами инфраструктуры 
цивилизации Мидгард-Земли только малая часть людей сумела 
сохранить свой цивилизованный уровень, но контролировать ситуацию 
они уже не могли. Единственное, что они смогли – это СОХРАНИТЬ 
ЗНАНИЯ И ИНФОРМАЦИЮ О ПРОИЗОШЕДШИХ 
СОБЫТИЯХ. Эти люди, в основном, «сохранились» на территории 
сегодняшней России. Эбры уже были готовы праздновать победу, но, 
как оказалось, несколько преждевременно. Предвидя возможность 
подобного развития событий, Люди-Боги, или иерархи Светлых Сил 
поместили в недра Мидгард-Земли Источник Силы. Им удалось 
сокрыть в Земле порядка 33 миллионов Сущностей (Мозга) с 
октавой Мозга 224, которые, собственно, и являются Источниками 
Знаний. А Источник Силы, который мы рассматривали ранее, был 
предназначен служить противовесом Программы «воссоздания 
людей», начавшейся по замыслу эбров, то есть отрицательного 
эволюционного перекоса, возникшего при попадании Мидгард-Земли 
в области пространства с отрицательным для развития распределением 
первичных материй при начале перемещения Земли (по планам эбров) 
в сторону Созвездия Большой Медведицы и Планеты Сур. 
Инициировано это было после организации Комплексов Управления 
Системой Жизнеобеспечения на Земле (в рамках тех же эбровских 
Программ). Время нахождения Земли в этой пространственной зоне с 
отрицательным эволюционным перекосом и под непосредственным 
управлением Комплексов по Программам эбров составило на конец 
1990-х годов чуть менее 18 тысяч лет. Наши предки назвали это 
время Ночью Сварога. Последний, наиболее тяжёлый период Ночи 
Сварога, который проистекал на Земле, начиная с Лета 6496 (988 г. н.э.) 
по Лето 7504 (1995-1996 гг. н.э.), длился 1008 лет. Собственно, это и 
была основа реализации эбровского плана по «созданию» 4ХХ 
генотипов Мозга, который, как вы уже знаете, не состоялся.  

«Тяжесть» этого периода определялась величиной 
отрицательного эволюционного перекоса, создаваемого внутри 
областей пространства, а если быть точнее, то слоёв атмосферы, 
созданных в условиях изменения самой атмосферы Земли при 
управлении «работы» всех комплексов и их периферии. Чем мощнее 
внешний отрицательный эволюционный перекос пространства, 
вызванный совокупным воздействием многих искусственно созданных 
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факторов, тем сложнее было каждому конкретному Человеку 
развиваться гармонично, а, вернее, приходилось развиваться только в 
рамках программы «создания» конкретных генотипов Мозга. Другими 
словами, Человеку было сложнее избежать проявления агрессивности 
и жестокости, устоять перед низменными инстинктами, эмоциями и 
т.д. Пространственный отрицательный эволюционный перекос 
перенастраивает под себя качественную структуру Сущности (Мозга), и 
особенно легко это происходит на начальных эволюционных стадиях. 
Только очень сильная воля и высокие моральные принципы могут 
позволить Человеку пересилить влияние отрицательного 
эволюционного перекоса и преодолеть эволюционную фазу разумного 
животного. Наши предки и Светлые Иерархи знали о замыслах эбров и 
планируемом нападении ещё на стадии приближения их флота к 
Земле. Именно поэтому они и поместили Источник Силы в недра 
Мидгард-Земли для максимальной нейтрализации отрицательного 
эволюционного перекоса Ночи Сварога. 

Подпитывал Расу заветный источник, 
что сохранился в урочищах древних… 
Предвидели Темень на Мидгарде Боги, 
и Расы потомкам помочь порешили… 

Именно на возможность компенсации Источником Силы 
отрицательного эволюционного перекоса и срыва эбровских программ 
рассчитывали Светлые Иерархи, устанавливая Источник в недра 
Мидгард-Земли. При этом, выходы Источника на поверхность не были 
постоянными в силу того, что отрицательный эволюционный перекос 
не был неизменным и качественно, и количественно, так как 
«регулировался» работой Комплексов. Поэтому наложение на 
изменяющийся во времени отрицательный эволюционный перекос 
нейтрализующего влияния Источника приводило к тому, что 
возникали выходы Источника на поверхности Мидгард-Земли в 
разных точках. Эти выходы Источника периодически исчезали в одном 
месте, чтобы появиться в другом. 

В глубинах земных он накапливал силу,  
в разных местах на поверхность являясь.  
Но Вечный Источник Божественной Силы  
не в каждом краю Свята Расы струился. 
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Источник Силы так же, как и сохранённые Сущности (Мозги с 
сохранённой информацией), был помещён на глубине порядка 2200-
2400 километров.  

 
Однако эбры знали и об источнике Силы, и о сокрытых Сущностях 

(Мозге). Поэтому они создали внутри Земли так называемую «верхнюю 
мантию» (научное название от «современной» науки), которая состоит 
из твёрдых гранитных пород и простирается по всей поверхности 
Земли на глубине около 2000 км. По их «замыслам» эта 
«конструкция» должна была надёжно блокировать работу Источника 
Силы и не допустить «использования» Человеком тех 30 миллионов 
Сущностей, которые были сокрыты в Земле. Если сокрытых Сущностей 
эта «конструкция» ещё как-то «удерживала», то Источник Силы – нет. 
В местах выхода на поверхность Мидгард-Земли Сила Источника 
ускоряла эволюционное развитие Человека. И эти выходы Источника 
хранились в тайне от врагов и от непосвящённых. В этих местах 
снималось блокирующее воздействие на Мозг и на генетические 
возможности, заложенные в Человеке. Но не у всех людей. Этим можно 
объяснить некие исторические «всплески» неповиновения отдельных 
личностей, которые способны были противостоять Системе. Светлые 
Иерархи поместили в недра Мидгард-Земли и Генератор, 
блокирующий проявление возможностей Мозга Человека до тех пор, 
пока носитель оных не достигнет уровня эволюционного развития, 
позволяющего осознавать ответственность за каждое деяние. Этому 
соответствует эволюционное развитие, при котором Человек 
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приобретает шесть материальных тел сущности к существующему 
физическому5. При достижении такого эволюционного уровня Человек 
завершает стадию планетарного цикла развития и вступает в стадию 
космического. Практически тот же принцип удалось применить в 
Программах «СветЛ», которые направлены на «оказание помощи» 
в поэтапном эволюционном развитии. Установка блокирующего 
Генератора в недра Мидгард-Земли на ту же глубину, на которой 
находится Источник Силы, была вынужденной мерой после 
неразумных действий людей, выстоявших от первичного 
«воздействия» интервентов при воссоздании нового Человека в рамках 
программ эбров при их попытке использовать Силы Стихий в своих 
целях, что чуть было не привело к гибели Мидгард-Земли 13014 лет 
назад (на 2005 год). Тогда и была создана своеобразная система 
«защиты от дураков», которая не позволяла развивающемуся Человеку 
использовать возможности генетического потенциала, сохраняемого в 
кодонах ДНК клетки Человека (что не удалось познать эбрам) до тех 
пор, пока носитель (Человек) этого потенциала не достигал при 
гармоничном развитии просветления знанием, ПОНИМАНИЯ 
ПОСЛЕДСТВИЙ СВОИХ ДЕЙСТВИЙ И ОСОЗНАНИЯ 
ОТВЕТСТВЕННОСТИ. Мы об этом уже говорили. В силу сказанного 
выше, выходы Источника держались в тайне, а также по причине того, 
что в зоне выхода на Человека не действовал блокирующий генератор, 
а это уже было в некоторой степени опасно. 

Как Жизни Источник, всем силы дарует 
людям, Богам и различным растеньям. 
Что раскрывает он в сущности каждых, 
какими дарами он жизнь наделяет… 
В Богах раскрывает он сокрытые силы, 
людей наделяет согласно их мыслей...6 

Из этого отрывка Славяно-Арийских Вед проясняется 
любопытная деталь. Источник жизни дарует силы как людям, так и 
Богам. И не только это. Источник Жизни в Богах раскрывает сокрытые 
силы, а людей наделяет согласно их мыслей (помыслов). В древние 
времена наши предки под Богами понимали совсем не то, что 

                                            

5 Более подробно см.: Н. Левашов «Последнее обращение к человечеству», Главы 5, 6, 7; 
Н. Левашов «Сущность и Разум», том 2, Глава 9. 

6 «Славяно-Арийские Веды», Книга Четвёртая, Источник жизни. Весть Вторая, с. 27. 
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вкладывается в это понятие сейчас. Под Богами наши предки 
подразумевали Светлых Иерархов и людей, потенциально имеющих 
возможность стать оными. Получается, что некоторые люди являются 
«спящими Богами», т.е. имеют генетические возможности, при 
правильном развитии которых имеющий их Человек может достичь 
высоких уровней развития. Такой Человек под воздействием 
блокирующего генератора не мог проявлять и осознавать свои 
генетически заложенные возможности до того момента, пока не 
завершал планетарного цикла эволюции. И, скорее всего, волхвы 
использовали выходы Источника Жизни для выявления среди людей 
«спящих Богов», чтобы потом активно помогать этим людям в их 
гармоничном развитии. Всё дело в том, что далеко не каждый, даже 
очень хороший Человек, в состоянии пройти все планетарные этапы 
развития и выйти на космический уровень. Правильно будет сказать, 
что очень немногие способны на подобное. И дело здесь в том, что, к 
сожалению, довольно редко сочетаются в одном Человеке природные 
возможности и качества, заложенные генетически, и гармоничное 
развитие личности, без которого просто невозможно завершить 
планетарный цикл эволюции. Собственно, в этом и заключалась одна 
из составляющих эбровских Программ по формированию человека, а 
если точнее, то его Мозга (Сущности) в рамках их Программ. 
Просветление Знанием подразумевает понимание Человеком 
причинно-следственных связей в природе и Человеческом обществе и 
осознание того – как, когда, почему и ради чего недопустимо 
сознательное вмешательство Человека во всё это. И только после 
замены Программ в Комплексах управления на Родные Программы 
воссоздания ПОСТЕПЕННО НАЧИНАЕТ ПРИХОДИТЬ ЭТО 
ПОНИМАНИЕ. Кроме всего этого, необходимо и наличие 
соответствующих свойств и качеств, позволяющих это вмешательство 
осуществить при осознании полной личной ответственности за каждое 
такое действие. Только когда всё это гармонично сочетается в одном 
Человеке, возникает возможность прохождения планетарного цикла 
эволюции. Таким образом, выходы Источника Жизни использовались 
для выявления людей с большим эволюционным потенциалом, в то 
время как люди, не обладающие оным, попав в зону выхода Источника, 
были не в состоянии демонстрировать каких-либо особых свойств и 
качеств. Именно поэтому в тексте говорится о том, что Источник 
Жизни наделяет людей без особых свойств и качеств согласно их 
мыслей.  
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Это можно отнести в полной мере и к «открытию» Мозга 
Н. Левашовым, и всему, что потом происходило с этими людьми. То же 
самое можно отнести и к Программам «СветЛ», которые после 
«определения» потенциала конкретного Человека, сами «принимают» 
решение по мыслям этих людей. Однако, как я уже писал, это не влияет 
на работу Программ Оздоровления Пользователя. В зонах 
выходов Источника Жизни люди с большим эволюционным 
потенциалом – «Спящие Боги» – могли действовать на уровне 
возможностей, неосуществимых за пределами этих зон. Кто из людей 
является «Спящим Богом», было практически невозможно определить 
вне пределов выходов Источника Жизни. Только в пределах действия 
Источника открывалось, кто кем является, поэтому места выходов 
Источника держались волхвами в тайне не только от врагов, но и от 
всех не посвященных. Я нашёл такое место на Северо-Западе России 
– в 2013 году, после ухода Николая. Нашёл по тем признакам, 
которые он описал в своей книге, и по некоторым другим, о которых он 
мне рассказал. Собственно, это и явилось ключом в определении места 
для перенесённого Генератора из Франции. Теперь я понимаю, что его 
рассказ был некой «подсказкой» – специально для того, чтобы найти 
правильное место. И это ещё раз подтвердило его корректность и 
внимание к людям, которым он доверял и с которыми планировал 
перспективу дальнейшего развития уже известных ему будущих 
событий. Вот как в Славяно-Арийских Ведах указываются знаки, по 
которым определялись места выходов Источника Жизни: 

Тайны рождения трав в круг источника 
доселе неведомы людям всем были… 
Растение каждое рядом с источником 
свойства меняло и рост изначальный. 
Грибы поднимались в аршин над землёю, 
но каменной плотью они наделялись. 
Ковыль-трава поднималась до пяди, 
а ягоды комы взросли как деревья. 
Что сотворится с Сварожьей Травою, 
когда час пробьёт и появятся всходы? 
Чем наделит траву Жизни Источник 
на этот вопрос у жрецов нет ответа.7 

                                            

7 «Славяно-Арийские Веды», Книга Четвёртая, Источник жизни. Весть Вторая, с. 27. 
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В местах выхода Источника Жизни на поверхность наблюдалась 
аномалия роста растений, причины которой жрецы не знали. А это 
означает, что волхвы не знали принципа действия Источника Жизни и 
на людей. Вполне возможно, волхвам-хранителям был просто сообщён 
факт установки в недрах Мидгард-Земли Источника Жизни и смысл 
установки оного без объяснения принципа действия. Скорей всего, в 
целях сохранения этой информации в полном секрете. В сравнении с 
этими Знаниями я раскрыл процесс установки Генератора в Комплекс 
«СветЛ» и в первом приближении, без особых подробностей и 
тонкостей, рассказал принцип действия и дал некоторые расчёты. Это 
привело к тому, что так называемые «почитатели Знаний 
Н. Левашова» (своих-то нет) сразу же обвинили меня в том, что всё это 
ложно – потому что на основании написанного невозможно это 
воплотить в жизнь, что и является доказательством того, что я сам 
ничего не знаю и не понимаю того, о чём пишу. Другие же вертикально 
интегрированные «почитатели» тут же создали некий визуально 
похожий прибор, объявив, что он создан на основе «Знаний 
Н. Левашова». Всё это я описал в своих статьях весьма подробно. Эти 
действия явились подтверждением того, что не нужно было объяснять 
принцип действия Генератора и Программ «СветЛ». Это пока – 
преждевременно. Я не буду останавливаться в разъяснениях физики 
процесса, связанного с Генерацией и применением Программ 
«СветЛ». Теперь я точно знаю, что делать публичным, а что нет. 

Эбры пытались найти места выходов Источника Жизни на 
поверхность для того, чтобы самим освободиться от действия 
блокирующего генератора. И только с одной целью, которую они не 
могли решить вообще и не решили, – познать кодоны ДНК клетки. 
Именно по этой причине сохранение в тайне мест выхода Источника 
было необходимостью. Поэтому и Комплекс «СветЛ» «появился» 
ровно тогда, когда должен был появиться. Не раньше и не позднее. А 
первый эксперимент с часами, который был проведён Николаем в 
конце 90-х годов, не состоялся массово, теперь я понимаю, по этим же 
причинам. Было рано! Не стану приводить здесь в подробностях наш 
разговор с Николаем по этому вопросу, который (как понимает 
читатель) не мог не состояться после успешного «запуска» Проекта 
«СветЛ». Скажу только то, что до сих пор никто так и не приблизился 
к ответу на вопрос «почему же Левашов после несостоявшегося 
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«проекта», связанного с Генератором и его установкой на часы8, 
вернулся к этому вопросу через столько лет и находясь именно в 
России?» 

Описанное здесь я позаимствовал у Н. Левашова, немного 
дополнив тем, что он в то время написать и сказать не мог. 
Позаимствовал, потому что в числе прочих именно этот вопрос вряд ли 
кто-то, кроме него, способен так просто и доходчиво изложить.  

1.3.  Гравитация и немного о «праздниках» 

Законы природы формируются на уровне макрокосмоса и 
микрокосмоса. Человек, как живое существо, существует в так 
называемом промежуточном мире – между макро- и микромиром. И в 
этом промежуточном мире приходится сталкиваться только с 
проявлением законов природы, а не с ними непосредственно. Как 
следствие этого, возникает проблема с созданием полноценной 
картины мироздания. Эта проблема будет существовать до тех пор, 
пока не будет создана картина мироздания на основании понимания 
законов макрокосмоса и микрокосмоса.  

Как долго не смотрели бы мы на верхушку айсберга, – не получим 
о нём объективного представления до тех пор, пока кто-то не сообразит 
нырнуть под воду и не увидит айсберг целиком. Без этого все попытки 
описания его будут, в лучшем случае, неполными. Аналогично обстоит 
дело и с «айсбергом» мироздания. Пока кто-нибудь не «нырнёт» в воды 
неведомого, все попытки создать картину мироздания, какими бы они 
не казались красивыми, окажутся несостоятельными. История 
Познания Человеком природы служит полным подтверждением этого. 
То же самое можно отнести и к Познанию трудов Н. Левашова и его 
Технологий.  

Те, кто всю эту информацию трактует только в угоду 
приобретения собственной значимости (в глазах себе подобных или по 
заказу, направленному на блокирование этой информации и её 
распространения) вместо того, чтобы написать статью, позволяющую 
почитателям Николая Левашова лучше разобраться в тех или иных 

                                            

8 «Зеркало моей души», том 1. 
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вопросах его концепции, – взялись за критиканство. Самое простое 
занятие: ложка дёгтя, пересыпанная цитатами классиков, немного 
уверенности – и ложь будет проглатываться несведущими людьми без 
«разжёвывания». Но встречный вопрос: «А что вы, «ортодоксальные 
блюстители и хранители» наследия Левашова Н.В., конкретно сами 
сделали, чтобы его наследие жило дальше? Ответ очевиден: НИЧЕГО! 

 

*  *  * 
 

Каждая клетка Мозга содержит информацию о развитии 
Человека, о его структуре и определяет время жизни клеток организма. 
После замены октавы гравитационной частоты, учитывая особую роль 
Мозга в формировании и развитии личности, необходимо иметь 
информацию не только об альбедо Мозга (как единого целого), но и об 
альбедо всех органов Человеческого тела, даже если это тело всего-то 
162 см и находится не в России, а в тёплой Испании. Кстати, живая 
клетка Мозга Человека – это 32 октава магнитного импульса, а 
шимпанзе – 24 октава магнитного импульса. Именно поэтому я 
расскажу о том, что же такое гравитация и о том, что при потере октав 
Мозг Человека может превратиться в Мозг питекантропа. Наивно 
предполагать возможность развития и очеловечивания родственников 
Дарвина и, тем более, у подобных представителей «знаний обо всём». 
Но лучше продолжим о гравитации.  

Существует 8 видов гравитации: 

1.   Гравитация, используемая для удержания планет 
Солнечной системы. Несущая частота 56,5 октава, скользящая 75,5. 

2.   Гравитация, которая используется для связи Земли с 
Планетами. Несущая – 95,5, скользящая – 105,5. 

3.   Гравитация, используемая между спутниками Планет и 
Землёй. Несущая – 75,5, скользящая – 85,5. 

4.   Гравитация, используемая для удержания системы 
защиты Земли. Несущая – 53,5, скользящая – 51,5. 

5.   Гравитация, используемая для удержания слоёв 
атмосферы Земли. Несущая – 115,5, скользящая – 110,5. 

6.   Гравитация, используемая для удержания структуры 
Земли. Несущая – 155,5, скользящая – 151,5. 
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7.   Гравитация, используемая для поддержания искусственно 
созданных структур в рамках Программных решений. Несущая – 49,5, 
скользящая – 47,5. 

8.   Гравитация, используемая для поддержания искусственно 
созданных биологических структур в рамках Программных решений. 
Несущая – 43,5, скользящая – 41,5. 

Часть констант была введена при создании Земли и Планет. 
Основная часть была заменена в связи с появлением новых структур. 
По Программе производится замена (повышение) октав структур 
Мозга и, как следствие, структур связи у биологических структур. 
Поэтому будут изменены (процесс уже идёт) все соотношения в 
общепринятых константах, и начались эти изменения с гравитации. 
Думаю, что становится понятной роль Программ «СветЛ» в это 
крайне непростое и насыщенное подобными изменениями время. У 
многих Мозг просто не выдерживает, что видно по деяниям 
«правителей», «знатоков», «трактователей» и не только. 

Все гравитационные константы, используемые в настоящее 
время, имеют отношение (на удивление читателей) и к зданиям, 
поэтому все здания выше 7 этажей подлежат уничтожению. 
Соотношение октав неравномерно и определяется на Земле зонами так 
называемого «Рая и Ада», о чём писали Н. Левашов и А. Хатыбов, да и 
ваш покорный слуга – для тех, кто «стремится попасть в Баню». При 
этом поддерживались (до 2006-02-21) следующие состояния (max 1,0), 
диапазон ±22%: 
Несущая 56,5 95,5 75,5 53,5 115,5 155,5 49,5 43,5 
Скользящая 75,5 105,5 85,5 51,5 110,5 151,5 47,5 41,5 
До 2006-02-21 0,02 0,01 0,32 0,21 0,16 0,12 0,04 0,12 
После 2006-02-25 0,02 0,06 0,02 0,12 0,32 0,32 0,14 0,0 

Сегодня постепенно продолжается потеря прочности бетонных 
конструкций, которая уменьшится, по расчётам, проведённым 
А. Хатыбовым, в 21 раз. Это происходит с бетоном. А теперь 
представьте, каковы нагрузки на Мозг, если он, конечно, присутствует. 
Позднее, для полноты картины и понимания, рассмотрим изменения в 
атмосфере и ноосфере, с которыми сталкиваются Программы 
«СветЛ» в своей «повседневной» деятельности. 

А пока вернёмся к гравитации. КАКИЕ-ЛИБО 
ФУНДАМЕНТАЛЬНЫЕ ДАННЫЕ В НАУКЕ О ГРАВИТАЦИИ 
ОТСУТСТВУЮТ, и все представления о ней строятся на базе басен 
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Крылова типа «Лебедь, рак и щука», то есть системе физических 
величин, не имеющих никакого отношения к физике. 

 
Основа гравитации – Гравитон, который все ищут. 

Гравитационное взаимодействие – есть самое слабое из четырёх 
фундаментальных взаимодействий. Расчёт – по Ньютону: 

𝑭𝒈 =
𝑮 ∙ 𝒎𝟏 ∙ 𝒎𝟐

𝒓𝟐  

где m1, m2 – массы частиц, 

𝐺 = 6,67 ∙ 1001 см4

г∙сек8
 – гравитационная постоянная, 

 𝐺 ∙ 𝑚 – гравитационный заряд. 

Гравиметрия. Наука о методах измерения гравитации. Принята 
международная гравиметрическая система 1971 г. (IGSN 71), норма: 
g=9,780318(0,005302sin2j-0,0000059sin22j)м/с2 

Изменения нормы до 1000 мГал за счёт множества факторов, не 
имеющих никакого отношения к гравитации. Относительно всего 
вышесказанного выскажу ненаучную точку зрения, или мнение 
Дилетанта от науки. 

Гравитация – это результат стабильного состояния 
структур октав. Любой тип гравитации содержит несколько сотен 
тысяч частот (октав), тесно связанных друг с другом. Выделим 2 
основные – тактовая и несущая. Она задаёт режим движения 
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электрического заряда для всех остальных октав. Это – константа, 
например, 49,5. Изменение этой константы на 52,5 изменяет все 
соотношения в пакете гравитации. Относительно тактовой октавы 
главная октава – несущая октава. Относительно тактовой она имеет 
смещение (при этом используется время, заданное тактовой октавой). 
Если несущая октава выше тактовой, имеем «отталкивание», если 
ниже – «притяжение». Есть характерный пример – при просмотре 
кинофильма (такт – 24 кадра/сек.) колесо телеги может вращаться как 
в правильном направлении, так и в обратную сторону. Мощность 
гравитационного воздействия характеризуется плотностью зарядов, 
формирующих пакет гравитации. Так как по сегодняшней Программе 
происходит смена октав тактовых частот, произойдёт и смена основных 
октав сопровождения (или смена пространства) – это скорость света, 
принцип движения заряда в атомных структурах и так далее. 

Удаление октавы 53,375 приведёт к уничтожению 
таких заболеваний, как рак. Однако переход связан с тем, что 
основой атомной структуры будет икосаэдр без кубического 
обрамления, потому основная часть населения Земли будет иметь 
заболевания, связанные с этими изменениями. Противостоять этому 
могут только Программы «СветЛ», и ни о каком другом исцелении в 
рамках современной медицины и её препаратов речи быть не может. 
Неужели кто-то ещё (кроме специально «натасканных» на 
уничтожение этих Технологий) сомневается в том, что Н. Левашов 
предвидел начало этих процессов, независимых от желания или 
нежелания людей, создавая свой Генератор и Программы, которые 
защищают людей в столь сложный период? Защищают – одним давая 
возможность спокойно дожить отведённое им биологическое время и 
спокойно «уйти»; другим развивают и «открывают» Мозг, позволяя 
серьёзно продлить своё биологическое существование в зависимости от 
персональной востребованности. Почти все почитатели Н.В. Левашова 
считают его способным на многое, неподвластное современному 
Человеку. Очень много статей – о его порядочности относительно 
людей, его внимании и сострадании к Человеку. Я уже писал, что на 
последней с ним «встрече» мы многое успели обсудить на перспективу 
в будущем. Разве это не является ответом всем тем, кто сомневается в 
существовании Технологий «СветЛ», сомневается в том, что они не 
«свёрнуты» (или кем-то «выключены») после его ухода, и продолжают 
трудиться именно для тех, для кого они были созданы этим 
Выдающимся Русским Учёным. Зачем же те, кто постоянно 
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говорит, что после ухода Н. Левашова никаких более технологий нет, 
этим самым принижают его самого, ставя его в один ряд с себе 
подобными? 

И последнее – чтобы раз и навсегда закрыть эту тему. 
Н. Левашов никогда не останавливал и не уничтожал то, что им было 
создано для Человека. Это знают все, кто хоть как-то с ним 
соприкасался, и ЭТО БОЛЕЕ НЕ ПОДЛЕЖИТ ОБСУЖДЕНИЮ. 
Всё, связанное с Технологиями «СветЛ», было опробовано и 
«запущено» им при жизни. Предположим, что именно я – человек, о 
котором написал на сайте Левашова (осквернив его этим и продолжив 
затем начатое) тот, кто его сегодня ведёт. Предположим, что именно 
так и считал Левашов перед своим уходом. Но тогда – кому же вменена 
и оставлена возможность применять, контролировать и развивать 
созданные Технологии? Я таких не знаю. Да и вряд ли кто-то 
выскажется по этому вопросу не исподтишка, а открыто и публично. 

Однако увлёкся. Нужно дописать для «знатоков». Я видел график 
уничтожения старых структур, который размещён в трудах Хатыбова 
(сегодня непубличных). После Пасхи 2012 года предполагалось 
прибытие новых структур, имеющих информационные октавы 49-72, 
что перекрывает диапазон возможного влияния со стороны 
посторонних объектов. Характеристики этих уничтожаемых объектов 
находятся там же. Хочу остановиться на некоторых «знаменательных» 
датах, которые были объявлены главными Еврейскими праздниками и 
сегодня чтутся и отмечаются.  

7 января – 0000-01-07 первое «сообщение» о том, что есть 
связь на 37 октаве – значит, возможность контроля биоструктур. 

23 февраля – праздник: 532 года назад (1474-02-22) создана 
структура «роботов», в Мозге которых постоянно присутствует 
информация об убийстве (и способность убивать). Это – именно 
праздник, до этого такой способностью обладали только семиты 
(в основном, евреи и монголы). Монголы ликвидированы за то, что 
переусердствовали, уничтожив всех эбров на территории современной 
России9. 

                                            

9 Динамика численности монгольского населения 1918 год – 647,5 тыс. Человек, 1935 год – 
738,2 тыс. человек 1944 год – 759,1 тыс. Человек, 1963 год – 1071,1 тыс. человек 1979 год – 1595,0 тыс. 
Человек, 2000 год – 2373,5 тыс. человек, 2011 год – 2811,6 тыс. человек. 
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8 марта – с 1472-03-08 (воскресенье) включение всех Систем 
Контроля.  

9 мая – 1457-05-09 (понедельник) захват Системы Управления 
Землёй (Чехов) с уничтожением всех, кто там был. 

Все даты приведены в Каталоге Дат (праздники и поминовения) у 
А. Хатыбова, но не все сегодня могут быть публичны.  

1.4.  Возьмут или не возьмут 

Отойду на время от физики и некоторых расчётов, которые 
многим покажутся сложными. Напишу про реалии сегодняшнего дня, 
вернее, моё видение этих реалий. Идёт процесс ликвидации 
конструкции организованного бытия «Старой 
интервентской системы». Что это означает для всех нас? Это 
означает, что передача информации от одного Человека к другому 
происходит с искажениями. Программы Старой Системы, 
отрабатываемые автомоторно, несовместимы с Программами частот 
Управления восстанавливающейся Истинной Системы Управления 
Земли. Конфликт старого и нового мышлений проявляется в 
противостоянии, противодействии, в саботаже и неадекватной реакции 
людей на происходящие процессы, слова, явления, действия. Человек 
похож на кочерыжку капусты, укутанную листьями. Кочерыжка может 
знать о мире лишь ту информацию, что пропустили листья. Мы знаем 
только то, что пропускают наши пять чувств. Чего они не пропускают, 
того мы знать не можем. И вот на это нужно ещё наложить 
несовместимость транслируемых Программ и информации. У многих 
появилось подсознательное ощущение тупика даже в вопросах веры и 
религии. Многие уже интуитивно отворачиваются от официальных 
религиозных институтов, не отрицая при этом Бога. Большинство не 
сомневаются в существовании Высшей Силы, но очень сильно 
сомневаются в праве религиозной бюрократии заявить свою 
монополию на истину, особенно после «исторической» встречи 
(почему-то мимоходом в аэропорту Гаваны 12 февраля 2016 года) Папы 
Римского Франциска и Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. 
Если проанализировать эту встречу и существующие учения, 
претендующие на статус абсолютной истины, сразу становится ясно: 
они – результат человеческой гордыни и глупости, но никак не истины. 
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В мире нет и не было абсолютной истины, тем более в том мире, 
который создан и ПОСТРОЕН ДЛЯ НАС – НЕ НАМИ, ибо она за 
границами мира. Если даже допустить, что истину в мир приносили 
пророки, а сейчас «принесли» Папа Римский и Патриарх, то она не 
выходила за рамки вменяемой им и потом через них – нам, конкретной 
информации, в зависимости от генотипа Мозга. Это о пророках и 
встречах в аэропортах. Пролитая во внешний мир такая «информация» 
и таким способом, тут же смешивалась с его реалиями и переставала 
быть истиной. 

Никакой Человек не может знать истины исключительно в силу 
того, что он – Человек. Всё сказанное, вне зависимости от Вашей 
оценки прочитанного, не может быть истиной, ибо часть не вместит 
целое. И это выглядит как тупик. Но путь из этого тупика есть. Он 
заключается в стремлении к Познанию. А это крайне важно именно 
сегодня, когда Мозг людей вынужден переносить такие «перегрузки.  

Наталья Петровна Бехтерева – исключительно одарённый 
Человек, посвятивший себя науке, глубоко её уважающий, но при этом 
она всё-таки настоящий учёный (как немногие в отличие от многих) – 
при материалистическом мировоззрении, положенном в СССР для всех 
и безоговорочно, она хоть и деликатно-осторожно но чётко обозначала 
те аспекты, которые не могут быть объяснены с исключительно 

материалистических 
позиций. То есть, она 
видела, что ЕСТЬ ЕЩЁ 
ЧТО-ТО, НЕ ОТРИЦАЛА 
ЭТОГО. Да, трудилась в 
разрешённом направлении, 
но понимала, что есть 
другое. Она, конечно, 
оговаривалась, что вполне 
может быть такое, что 
просто пока объяснение не 
найдено, так как мало 

фактов и прочее, но скорее из вежливости – просто потому что так 
положено. Но сама была уверена, что где-то что-то есть.  

Она описывает одно из своих открытий, названное Устойчивым 
Патологическим Состоянием (УПС) Мозга. Это поверхностное 
описание того, о чём писал Н. Левашов. Иными словами – данное ей и 
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принятое ею мировоззрение и миропонимание (разрешённое) не 
позволило двинуться в размышлениях и изысканиях туда, куда 
«прошёл» Николай Левашов. Фактически, её открытие – это 
изложение наблюдаемого в работе, по её мнению, головного Мозга – во 
время болезни (заболевания Мозга) Мозг за некоторый промежуток 
времени формирует для себя новое состояние (менее здоровое) взамен 
здоровому. Это ею и было названо Устойчивым Патологическим 
Состоянием. После его формирования наблюдается улучшение 
состояния организма, но не выздоровление – именно так она и пишет. 
Но на этом её движение (исследовательская активность) 
останавливается. Всё, далее она оперирует этим Устойчивым 
Патологическим Состоянием как данностью, изыскивая возможности 
помощи человеку, но я не обнаружил у неё никаких действий (даже 
мысленных) в направлении – а что дальше (глубже)? Ведь, казалось бы, 
её открытие – это только начало. Почему она не рассматривает 
механизм формирования этого Устойчивого Патологического 
Состояния? Хотя она оговаривает, что для восстановления здоровья – 
это состояние становится преградой, тормозом, но не направляет свой 
научный интерес в изучение этого Состояния, механизмов его 
образования. Вернее, так – она как бы утверждает, что поддерживается 
это состояние долговременной памятью, но где прячется память и как 
она работает – это оказывается уже за пределами её научных интересов. 
Но не Человеческих. Как Человек, она хоть и аккуратно, но уверенно 
настаивает на ограниченности научных взглядов современности. В 
итоге получается, что блестящий ум и способности были банально 
ограничены научной средой и образованием, в рамках создания 
генотипов Мозга, но Человеческие качества всё-таки рвались наружу, 
заставляя идти кое в чём наперекор общепринятому, она постоянно 
задавалась вопросами, на которые не могла найти внятного (а чаще 
всего вообще никакого) ответа, исходя только из известной ей научной 
картины мира. Подобное происходило и с другими её открытиями – 
они были сделаны строго в ограниченном виде. Я не думаю, что дальше 
движение её мысли останавливалось по причине какой-нибудь 
банальной эйфории от состоявшегося прорыва или чего-то подобного 
(хотя в определённой степени ей, похоже, было свойственно проявлять 
бдительности в вопросе авторства и смежных). Не думаю, что 
дальнейшее продвижение в глубину своего же открытия 
останавливалось ежедневной рутиной, плясками вокруг состоявшегося 
прорыва со всеми его внедрениями в производство и прочее. Всё-таки, 
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это внешнее ограничение, сопряжённое с искусственно же (внешне) 
ограниченным мировоззрением. Это вам – как пример. 

 Неадекватность (невменяемость) людей, которую мы все с Вами 
наблюдаем, – есть невозможность вменения новой информации от 
Системы Управления Земли в Мозг индивида без разрушения и самой 
информации, и Мозга. Всё взаимосвязано. Насилие – запрещено, и все 
проблемы должны решаться только безнасильственным способом. Для 
устранения порочных, ненужных уже сегодня программ (в основном, 
насильственного действия от Старой Системы), их необходимо 
обнаружить, проявить, чтобы все убедились в их порочности и 
ненужности, и только после этого – устранить. Этим объясняются 
проистекающие на Украине, в Сирии, в Израиле, в Европе процессы с 
огромным («вдруг») и необъяснимым количеством беженцев. Этим же 
объясняется полная неадекватность так называемых «элит», и у нас в 
том числе. И об этом говорит уже всё больше и больше людей. Сейчас 
практически все показали, кто же они такие! И среди так называемых 
правителей, и среди людей, которые окружают нас, и с которыми мы 
поддерживаем или поддерживали какие-либо отношения. Не нужно их 
судить. Судить – это вообще последнее дело, тем более в рамках только 
двоичной системы мышления – «плохо-хорошо», о чём прекрасно 
написано в «Последнем Обращении к Человечеству». 
Старайтесь, прежде всего, понять происходящее и РЕАГИРОВАТЬ В 
РАМКАХ СВОЕГО ПОНИМАНИЯ, А НЕ ЖЕЛАНИЯ. Что греха 
таить – у многих «чешутся руки» что-нибудь «сотворить» в рамках их 
понимания справедливости. А у каждого понимание своё и разное, 
основанное, в первую очередь, на их знаниях и жизненном опыте, 
который был хорош в прошлом, но это не говорит о том, что он хорош 
и в будущем.  

Все люди сегодня чётко разделяются. Это – процесс либо 
интеграции, либо не интеграции. Они никак не среагируют на это 
расслоение, которое уже реализуется. Те, кто не будут интегрироваться 
– этого даже и не заметят. У них всё будет незаметно и легко. А другие, 
в своих изменениях, пройдут через процессы глубокого душевного 
стенания. Через боль, через непонимание происходящего, но с 
уверенностью в правильности своего пути, который выбран в силу 
своего, а не чьего-либо познания. «А как же «СветЛ?» – спросят 
многие! «Я же его приобрёл не только для оздоровления, но и для того, 
чтобы «интегрироваться» (без Бани и, желательно, без очереди)! Я 
ведь сегодня знаю, что там, в будущем, я нужен, и без меня – никак»! 
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Вот как только такие мысли появляются в голове (в Мозге), значит, ни 
о каком интегрировании разговора быть не может никогда. Запомните 
– «СветЛ», помимо оздоровления Человека, – это ещё и некая 
«мигалка», которая выделяет Вас из всей «массы» людей, привлекая к 
Вам более пристальное внимание Систем контроля и Системы 
Управления. Вот это и есть – «без очереди». А вот пустят или нет 
– это совершенно другой вопрос. Но если «выкинуть» из головы все 
желания по поводу своей персональной интеграции – останется ещё 
надежда. Вопросы интеграции в будущее решаются не по размеру 
головы или, например, обуви и количеству цифр на счёте в Сбербанке. 
Трудится Новая Система контроля. А процесс контроля, в первую 
очередь, идёт через контроль за изменением общественного сознания. 
Это – зачёт. 

1.5.  Отличие 

В своих трудах Б. Маков ввёл в обиход термин «Явленное 
обряжение». На мой взгляд, это именно то, что очень ёмко 
отображает происходящий процесс, связанный с перемещением и 
предоставлением возможности обретения Душевной Сущностью 
материально-биологической плоти. Для чего эта плоть нужна? Для 
большего количества потребляемой комплексной энергии. А с какой 
целью? Совершенство своего Разума. Вот и вся простота! 

Вопрос, который многих волнует: переместят или не 
переместят? Принципиальное отличие Явленного обряжения от 
реинкарнации, с которой знакомы те, кто прочитал труды Н. Левашова, 
заключается в том, что при реинкарнации ВРЕМЕННАЯ НОРМА И 
ПЛОТНОСТЬ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ СОЗНАНИЯ, то есть 
изменение и рост уровня сознания, носили второстепенный 
характер. Помимо перемещения Сущностей в соответствии с 
развитием генотипов Мозга, это было ещё и насильственное 
«вталкивание» Сущности в тех случаях, когда были 
нужны массы конкретных генотипов. Допустим, нужны были 
десятки тысяч Александров Матросовых. Их такими и «делали». 
Нужны были «янки во Вьетнам» – «нате»! Особенности 
функционального наделения каждой душевной Сущности были 
категорически, на много порядков, упрощены. Более всего это касалось 
генотипа 4хх, который был подвержен разрушающей коррекции 
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Разума, то есть отрыва от естества самой конструкции Разума. Так что 
сегодня лучше им реже напоминать, что они – «особо избранные». Эта 
избранность – в НЕХОРОШУЮ сторону.  

Итак, можно сказать, что реинкарнация – это свойство возврата 
Мозга при рождении новой жизни или текущая Программная замена 
Мозга. Реинкарнацию производил Комплекс Кайлас. Реинкарнации 
подлежали только представители «золотого миллиарда». Этот 
введённый технолого-инновационный подход, как новый тип 
управления, есть не что иное, как изменённая Программа Управления 
всего исполнительского процесса по организации комплексного бытия 
людей и принципиальное изменение в самом процессе развития 
генотипов Мозга с применением развивающейся структуры 
гуманоидальной системы и её комплексных управляющих систем 
связи. Именно с момента введения этого управляющего состояния 
Системой введено новое летоисчисление, т.е. начался О год н.э. как 
первопричина такого факта, а всё остальное, что с этим связано – 
вторично (даже появление Иисуса Христа), который, собственно, и 
«появился» для того, чтобы хоть как-то «повлиять» на 
начало этих масштабных процессов.  

 
 Кайлас  

Если в процессе жизни у представителей «золотого миллиарда» 
(порядка 1200 миллионов человек) обнаруживалось несоответствие 
Мозга Программным требованиям, Мозг уничтожался. В 2000 году 



Книга 4. Физика реалий. Глава 1. Что и каким образом 

	   32 

была завершена 500-летняя Программа формирования «золотого 
миллиарда». То есть, НА ВСЁ ПОТРЕБОВАЛОСЬ 2000 ЛЕТ. 
Контроль работы Новой Системы Управления перед Пасхой показал 
значительные расхождения функций Мозга и Программных 
требований. В связи с этим все функции реинкарнации были сняты до 
нормального восстановления Программных требований. Все 
представители «золотого миллиарда» с этого времени – на общих 
основаниях, без реинкарнации. Церковь, которая и была 
изначально создана на информации о реинкарнации, на 
сегодня является паразитирующим элементом, а все сказки о будущей 
жизни предназначены только для их счастливого существования. Если 
раньше реинкарнации было подвержено примерно 12% населения, то в 
ближайшие 120-140 лет это значение будет равно нулю.  

За период биологической жизни при реинкарнации 
совершенство Сознания происходило в очень медленных темпах. И эта 
норма обязательности была очень маленькая. Интервентская система 
это делала сознательно, чтобы «шибко умных» было как можно 
меньше, и они не задавали бы лишних вопросов, а только занимались 

бы исполнением. «Кому положено 
дать? Так, дадим Петрову изобрести 
колесо. Нá, Петров! Но больше ты 
ничего не получишь и никогда, и 
этого тебе хватит и для славы, и для 
самоутешения! Следующему – 
яблоки есть у нас? – Есть! А ну, дай-
ка ему по голове!» Был такой приём 
– яблоками по голове – и...! Сейчас 
такого нормирования не существует. 
Вот это и есть самое главное отличие 
Явленного Обряжения от прошлой 
Реинкарнации.  

Следующее отличие тоже важно – при реинкарнации всё 
делалось (вменялось) по «команде». Как я уже говорил – нужно 20 млн 
для войны? «А ну-ка! Вот этих и вот тех,.. вот всех и туда! Поехали!» 
Сейчас, при Явленном обряжении, каждая духовная Сущность – только 
по истребованию. Требуются – вперёд! Заслуга! «Хорошо учился – 
хорошо женился!» Индивидуально! По заслугам совершенства. И 
может стать настолько совершенным, что Человек за три-четыре этапа 
Явленного обряжения пройдёт максимум своего совершенства 
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Сознания. То есть, текущее состояние душевной Сущности – Сознание, 
с его заданным стремлением к совершенству, ему вообще на всю жизнь 
вменяется! Сознание стало Разумом! Всё! Вот как только Сознание 
сравнялось с Разумом, он будет «поощрён» изменением уровня октавы 
Мозга. Значит, дорос до 224 октавы и более. А вот с октавы свыше 224 
и далее – у него будет существенным образом (тоже в качестве 
поощрения) изменена продолжительность следующего (сразу же) 
ближайшего этапа биологического существования. Сможет жить 800, 
1200 лет, а может, и больше. И по заслугам! И люди (самое главное) 
будут осознавать это. Не потребуется каких-то дисциплинирующих и 
стимулирующих факторов. Люди осознанно будут стремиться к своему 
совершенствованию. Вот чуть-чуть сознание уровнем стало выше, и раз 
– перешёл на безалкогольное пиво… Ещё чуть-чуть повыше – и 
безалкогольного не надо... И не нужно улыбаться… Действительно, этот 
вопрос и в будущем будет весьма проблемный, но он совершенно 
объективен. 

Я, конечно же, не смогу ответить на вопрос, куда и кому взятку 
дать, чтобы подобное реализовалось. И к кому обратиться, чтобы 
похлопотал! Просто – не знаю! Но я знаю, что если в этом процессе 
будут «задействованы и применены «Программы «СветЛ», а это 
сегодня уже понятно, как сделать и воплотить, а также вас «помоют» в 
Бане, то тогда нет сомнений в достижении указанных величин в 
несколько этапов Явленного обряжения.  

Приоткрою маленькую «тайну» в развитии Технологий 
«СветЛ», касающуюся того, почему я прошу присылать мне 
Комплексы ушедших Пользователей. Это необходимо для «создания» 
некоего архива (информационного блока хранения) наработанной 
Сущностной информации (если так можно выразиться), которая (не 
каждая, конечно же) будет применена в случае Явленного обряжения 
Человека, который ушёл, «используя» до своего ухода Программы 
«СветЛ». Это серьёзнейший труд по созданию такого «хранилища». 
Скорее, это под стать созданию Генератора «Тёмной материи». Но 
скажу без бахвальства, что этот труд начат, обдуман и понятен. И если 
у меня на этом этапе не хватит моих Знаний, энергетики или ещё чего-
либо, я знаю, что мне ОБЯЗАТЕЛЬНО, ИМЕННО В ЭТОМ, – 
ПОМОГУТ.  
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1.6.  Эволюция… 

Как же ускорить личную эволюцию, и зачем это эволюционное 
совершенство? Зачем, собственно, «напрягаться», если за нас всё 
делает Родная СУЗ? Может, для того чтобы третья рука выросла или 
ещё две ноги? И что нужно совершенствовать?  

Совершенствоваться будет Разум. Человек на каждом этапе 
Явленного обряжения достигает нового отмеренного ему совершенства 
Разума. Вот что эволюционирует! А всё остальное это обеспечивает. 
Именно совершенствование, вернее, обретение совершенного Разума 
на каждом этапе Явленного обряжения – это станет не только целью, 
это будет осознанная потребность, которая начала проявляться уже в 
некоторых людях, и «почему-то» исключительно в России. Человек 
будет устремлён максимально использовать каждый период своего 
биологического существования, чтобы добиться этого. Сейчас непросто 
это выразить каким-то примером. Но я знаю, что совершенство 
контактного состояния Сознания – это то, что сейчас доступно людям.  

Человек пока не понимает, вернее, не ощущает, что он всё больше 
и больше обретает способность принимать энергоинформационную 
трансляцию от СУЗ. Приблизительно так же, как и с Программами 
«СветЛ». Но это не говорит о том, что нет никаких процессов. Важен 
конечный результат. Самое главное – это передача информации и 
реакция Мозга на полученную информацию. Результат будет выражен 
в оздоровлении и умении мыслить.  

Можете ли вы объяснить, 
почему на всех языках мира начинают 
обучать детей речи с выражения 
«МАМА МЫЛА РАМУ»? Обратите 
внимание! Будто мамам мира больше 
заняться нечем. Или, если мама раму 
не помоет, Человек будет 
недоразвитым, не научится 
правильно говорить… Это глупость? 
Совершенно нет! Сколько вложенных 
информационных особенностей 
имеет буква А? Для бытового 
восприятия – «ну, буква А и буква А». Промоделируйте её в речи, 
поищите букву А в разных словах, и обратите внимание на то, что если 
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вы просто в одном и том же ключе будете её осмысливать, то слово 
элементарно теряет смысл. Так вот у буквы А – более семи с половиной 
тысяч информационных значений. Вот вам и простая «буковка А»! 
Именно в информационном контексте. Далее – ма-ма. А зачем 
повторять дважды звукосочетание «ма»? Для чего в слове «папа» 
тоже повторяется буква «А»? Проще ведь сказать ма, па, – сколько 
времени сэкономим. Оказывается, ОДНО МА И ОДНО ПА НЕ 
ФОРМИРУЕТ ОСОЗНАНИЕ ПРИНАДЛЕЖНОСТИ этой 
женщины или этого мужчины, как мать или отец. А «мама»– 
совершенно завершённая синергетика всего представления Человека – 
кто она (эта женщина) есть для него. От слёз грусти до слёз радости – 
всё сразу скажется. А может и элементы тоски, ещё каких-нибудь чувств 
тут же и проявятся. Вот такая у нас сложная «головка». Русский язык 
несёт в себе не только звуковое и символическое обозначение явлений 
нашего мира, но и имеет более глубокий смысл, который раскрывается 
в контексте понимания. Это и есть элемент Познания, если, конечно же, 
есть желание в этом. Поэтому родственники Дарвина – свободны! 
Особенно, в той уверенности, что как только руки стали заняты 
орудиями производства, Человек вынужден был начать говорить. 
Многие скажут, что, наверное, сейчас просто ещё нет времени обращать 
внимание на такие тонкости, но это не тонкости, в этом заложено 
понимание истины о том – что есть Сознание.  

На предыдущих этапах эбровская Система, вынужденно сохраняя 
речь, накладывала такое весомое табу в осознании людей! Ведь люди 
никогда не обращали внимания на эти вещи. После интервентского 
вмешательства эбры вынужденно сохранили определённое количество 
Человеков, не обеспечивая их достаточным прежним условием 
жизнесопровождения. На всякий случай, понимая, что вне 
Человеческого обличия (так называемой «рубашки» плоти) их 
существование в физическом плане на Земле – просто невозможно. 
Однако у этих (оставленных) людей деградация и вымирание 
происходили достаточно быстро. Было пленено довольно большое 
количество душевных сущностей с октавой Мозга ниже 224. Мозг с 
октавой 224 и выше Родная СУЗ успела сохранить. Всё забрать было 
невозможно. Поэтому сберегла лучшее. Чуть больше 33-х 
миллионов духовных Сущностей с октавой Мозга 224 
сохранено по сегодняшний день. Через элементы фантазии и 
различные легенды вырисовывалось наличие Атлантиды, Атлантов и 
ещё каких-либо предметов фантазии в этом направлении. И всё это 
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специально поддерживалось эбровской системой. Ведь 
цивилизационное развитие шло. А Мозг у людей в любом своём 
развитии (у кого больше, у кого меньше) – пытливый. Всё равно на 
каком-то этапе начнут задавать вопросы, как дети: «Меня кто – 
аист принёс, или в капусте нашли?» Такое «легендирование» 
было специально сопровождено эбровской системой. Конечно же, в 
этом сопровождении элементы Истины имеются, но в том контексте, 
как это всё преподносится, настолько эта Истина различным 
«туманом» завуалирована, что найти крупицы именно самой Истины – 
совершенно безнадёжная задача. Этот приём «преподнесения» 
Истины жив и процветает (вернее, началось отмирание) и в 
сегодняшних реалиях. Пример, близкий к нам, – это всё, что связано с 
Технологиями «СветЛ», с наследием Н. Левашова и А. Хатыбова и с 
тем, как это всё «преподносится» людям. И как же поступать в этих 
условиях и с этими «говорунами»? Не обращать внимание и забыть про 
них? Забывать – не нужно! Пусть эти люди существуют. Эта их 
некорректность будет им просто прощена к тому времени, когда 
Познание Истины подойдёт к достойному уровню. И это – нормальный 
процесс! Ничего страшного. Зачем сейчас пытаться с пеной у рта 
сражаться на трибунах? Какой смысл, и в чём целесообразность? 
Только ухудшите положение. Чем больше путаницы, тем меньше 
Истины. Чем больше вот таких без(с)цельных и никчёмных споров, тем 
сильнее снижаются темпы Познания.  

Период развития Человека и всей Земли до нападения и захвата 
эбрами был этапом цивилизационного развития под 
попечительством группы цивилизаций Орион. Практически, 
детский садик. Столько микроэтапов произошло и до вторжения, и 
после, и с такой событийной интенсивностью, что сейчас 
детализировать их – это просто запутать людей. Но я уверен, что 
несколько позднее это будет «дано» людям – вся цепочка событийных 
хронопроцессов, и ни с какой изторией это уже связано не будет. 
МНОГИЕ УЖЕ ПОНИМАЮТ, ЧТО ИЗ(С)ТОРИЯ – ЭТО ЛОЖЬ! 
И к этому тоже нужно нормально относиться, без истерии. Требовалось 
за деньги, либо по приказанию «лепить историю так, как нужно было в 
рамках развивающихся процессов», вот и писали. Для сегодняшнего 
Познания не очень полезны и различные догадки об археологических 
раскопках. Всё это, на мой взгляд, домыслы. Пора перестать обращать 
на них внимания. А уж то, как определялся возраст найденных 
«предметов» с «помощью технологий», связанных с естественным 
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распадом – вовсе запредельно. Хочу обратить внимание на такую вещь: 
тот распад, которым люди меряли – ему чуть больше шестисот лет. И 
что же тогда «замеряется»? О каких миллионах лет идёт речь!?  

Вот маленький пример: это график поведения кривой скорости 
ветра. На основании этого графика сделан прибор. Он начинает 
раскручиваться, и Человек замеряет скорость ветра. А ветер плевал на 
этот прибор и на мнение этого ветродува-ветроучётчика. 32 метра в 
секунду – это микроразрыв атмосферы. Одна маленькая деталь: 
посмотрите на шкалу делений этого измерительного прибора. Там 
указано, например, 35. Тогда, после 32-х, чего они меряют? 

Эта экспонента их с ума сводит. Кривая вот такая? Она не 
линейная, маленькое отстояние делений по горизонтальной шкале 
даёт совершенно иное состояние. Никакой линейности вообще не 
существует.  

          
Вот это и есть техническая иллюзия, но душу отдадут за то, что – 

«есть там 35 метров!» Ну и хорошо! Тебе надо 35, ну получи ты её. 
Только этого уже не существует. Поэтому надо обращать внимание на 
всю информацию, касающуюся шквальных моментов до 40 метров в 
секунду и пр. Потому что таких перемещений не существует вообще! Но 
Гидрометцентр нам об этом продолжает рассказывать. 

То же самое с технологическими методиками измерений 
определения времени, построенных на естественном распаде. Считают 
в миллионных долях. Пусть считают. И не будем им мешать. Весь 
естественный распад зависит от состояний управляемой окружающей 
среды, от состояний решёток атмосферы. Есть так называемая 
радиационная решётка в конструкции атмосферы, о которой я уже 
писал. От состояния плоти потенциала в этой решётке 
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ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ И ВЕСЬ ПРОЦЕСС ЕСТЕСТВЕННОГО 
РАСПАДА. Он вообще непостоянен. Он имеет дискретную 
характеристику по нарастанию потока и обязательному его снижению, 
потом – снова резкое нарастание и снижение. А вот это поведение 
плотности потенциала в радиационной решётке не учитывается 
вообще. Поэтому этот метод – полная условность и не имеет никакого 
отношения к такту событийного времени вообще. И к Истине никакого 
отношения не имеет.  

1.7.  Непрерывность мышления и развитие 
событий 

О непрерывности мышления из всего того, что мне удалось найти, 
более объёмно и понятно сказано в самом «Третьем Обращении к 
Человечеству», которое изложено в книге Н. Левашова «Последнее 
обращение к Человечеству».  

Н. Левашов, нужно отдать ему должное, правильно сделал, что в 
своей книге приступил к процессу разворачивания смысла этого 
Обращения. Здесь в непрерывность мышления вложено совершенно 
иное понимание смысла этого процесса, к которому мы все привыкли, 
даже не задумываясь над этим. 18000 лет были «вырезаны» из 
реально вложенного программного процесса истинного состояния 
нашей Земли. Теперь их нужно компенсировать. И смысл этой 
непрерывности предусматривает компенсацию этого событийного 
(утраченного) времени. Ведь вся остальная группа Цивилизаций 
развивается, в отличие от нас, быстрее. Нам, «двоечникам», – надо 
догнать их в своём развитии, и непрерывность мышления, в этом 
смысле, уже просматривается. Программы «СветЛ» здесь имеют 
огромное значение в поддержке процесса непрерывности мышления 
по возрастающей, в зависимости от подготовленности Мозга. Они 
«помогают», помимо естественно создаваемых Новой Системой 
Управления условий, как можно быстрее воссоздать дополнительные 
условия, которые будут способствовать приданию Мозгу более 
высокого уровня октавы. Но сам этот процесс и усиление (ускорение) 
его Программами «СветЛ» – не реостат. Увеличили в Вольтах – тут 
же всё и закрутилось! Это совершенно не так. И это не ускоренный 
секундомер. Нужно в каждый такт событийного времени «укладывать» 
гораздо плотнее большее количество событий, чтобы догнать развитие, 
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к которому стремимся. Я имею в виду развитие ушедших вперёд 
цивилизаций. И самое интересное – это возможно! 

Весь первый этап цивилизационного развития на уровне от 8 до 
512 октавы исполняется в два шага: сначала обучались в детском 
садике (группа цивилизаций Орион), –	  завершили это обучение. 
Теперь должны были дискретно перейти на обучение в школу – в 
группу цивилизаций Разуменной ориентации Сириус. Этот 
уровень «посерьёзней». Было 384 «школьника» в этой группе 
Цивилизаций. Сейчас 383. Мы вышли из детского сада, но не дошли 
до школы. На переходе нас «зацепила» Эбровская Цивилизация, хотя 
её словом «цивилизация», на мой взгляд, называть не нужно. Это не 
цивилизация, это Эбровская группа. И её задачей было (если коротко и 
для первого класса объяснять тем, кто прочитал предыдущие главы и 
не понял) всё на Земле (Мидгарде) «сломать-разломать», обрести 
«Образ Человека» и «въехать» в школу – потому что у них перспектив 
цивилизационного развития вообще не было и не будет никогда. 

Что такое эбры? Повторюсь – это эволюция белкового Разума. 
Она имеет предел. Они – «Эбровская группа», или «эбры», – не 
выполнили свою функцию и далее должны были сдаться на 
утилизацию. Но у них нет такого желания: «А ну-ка, давайте... вот тут 
есть возможность,.. вот тут попробуем…» Это мы сегодня и наблюдаем, 
и к тому же являемся непосредственными участниками. Но есть ещё и 
другие наблюдатели. Те наблюдатели, которые и обратились к 
разумным жителям Земли, к расе, называющей себя Человечеством. 
Это Коалиционный отряд Наблюдателей (К.О.Н.), который передал 
своё обращение посредникам Шамбалы Е.И. Рерих и Н.К. Рерих в 
1929 году. Это Обращение К.О.Н. к Землянам являлось третьим по 
счёту, контрольным. Первое Обращение К.О.Н. передал в 576 г. до 
Р.Х. жителям крупнейшего в то время на Земле города 
Амураджхапуре. Второе Обращение К.О.Н. передал в 711 г. от 
Р.Х. жителям крупнейшего в то время на американском материке 
города Ткаацеткоаля. Третье Обращение К.О.Н. к Землянам – в 
основном идентично первым двум по содержанию и составлено оно на 
4-х языках Земли (сегодня основных): на русском, китайском, 
английском и испанском. Всё это тщательно было сокрыто от 
большинства людей. Я тоже не знал о подобном и узнал это только по 
прочтении книги Н. Левашова (наверное, как и многие другие) – 
«Последнее обращение к Человечеству». А почему это случилось 
именно так, Вы уже понимаете.  
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Так что же такое К.О.Н. и откуда он взялся? К.О.Н. – из группы 
Цивилизаций Сириуса, в которую мы входили, будучи в «детском 
садике». И нам начали помогать. Но это – непростая вещь – они 
действительно сначала ждали, а теперь начали помогать. Как 
помогать? С одной стороны, это крайне сложно в понимании, а с другой 
стороны – достаточно просто. Это же Кластерная Система. Она не 
требует перемещения из одной точки Вселенной в другую. Это 
совершенно другая Система информационно-управляющего 
взаимодействия между Планетами Разуменной ориентации, которая 
объединяет их в некую кластерную обучающую систему. И всё это 
ориентировано на управляемое целевое совершенство Разума этой 
группы Цивилизаций. Идёт колоссальнейшая помощь и содействие. 
Всё то, что началось 25 октября 1985 года, происходит при их 
сопровождении. Но и группа Цивилизаций Орион тоже этому 
содействует. Очень серьёзно содействует. Поэтому все процессы на 
Земле идут так ускоренно. Почему же всё-таки Сириус и Орион? Это 
группы Цивилизаций, под попечительством которых на этапе своего 
цивилизационного развития находилась Земля до нашествия эбров. А 
теперь сами определите (для себя) где, когда, зачем и почему 
Сущность Н. Левашова (Иллиан) приняла решение по 
перемещению на Землю и воплощению как Николай 
Левашов.  

Эти Цивилизации (и нам их нужно благодарить) очень во многом 
посодействовали началу процесса воссоздания истинного состояния 
энергий. Вот почему в своих статьях, ещё в 2012 году, я начал упоминать 
эти две Цивилизации в контексте сложнейшего процесса 
«согласования» физики энергий, связанных с функционированием 
действующих на то время и уже разрабатываемых Программ 
«СветЛ». Многие тогда смеялись и «крутили пальцем у виска». 
Сегодня мало кто это делает, потому что всё, что связано с 
Программами, оказалось более чем эффективно. Но для этого 
потребовалось время. Однако немного отвлёкся и, как говорил 
Н. Левашов, «поехали далее…»  

Если бы Эбровской группе удалось завершить свою Программу, то 
эта Эбровская группа была бы ликвидирована вместе с нами. Реально 
это могло случиться уже в декабре 2012 года, но до этого не дошло. 
Чуть-чуть не дошло. Если бы не начались с 1985 года процессы по 
ликвидации эбровской системы, если бы не свершилась сама смена 
системной власти, тогда Земля совершила бы самоликвидацию. В 
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Программе развития Земли есть такая возможность для исключения 
некорректности в развитии. 18 тысяч лет «экспериментов» над 
Землёй и, естественно, над Человеком – это много или мало? С точки 
зрения биологического долголетия комара – это вечность. А для нас? 
ДЛЯ НАС – ЭТО ОТРЕЗОК УТРАЧЕННОГО ПОЗНАНИЯ, 
которое могло бы быть, но не состоялось, причём насильственно не 
состоялось. Много сейчас «вскрывается» различных, якобы, 
сакральных тайн, которые удерживались какими-то направлениями 
эзотерики, передавались из поколения в поколение только для 
«избранных». Они сейчас становятся публичны, и, как выясняется, для 
здравомыслящих – никчёмны своим содержанием или применением. 
Нужно к этому относиться спокойно. Если внимательно 
«присмотреться» к этому процессу, то можно увидеть и понять, что 
достаточно зрелые и серьёзные люди, которые были привлечены в 
эзотерику, начали понимать несостоятельность учений, обрядов, 
предсказаний и управления через всё это. Значит, «прошла команда». 
Вспомните (кто, конечно, смотрел) в 2011 году свадьбу принца 
Уильяма и Кэтрин Миддлтон, которую транслировали во всех 
странах и которую посмотрело порядка 5 миллиардов зрителей. Это 
тоже был некий обряд (ритуал), который «посвящённым» говорил о 
многом10.  

 

                                            

10 Свадьба принца Уильяма, герцога Кембриджского, и Кэтрин Миддлтон 
состоялась 29 апреля 2011 года в Вестминстерском аббатстве, в Лондоне. Подготовка к свадьбе и 
само событие привлекли большое внимание средств массовой информации; служба 
транслировалась в прямом эфире по всему миру и во многом сравнивалась с браком родителей 
Уильяма, принца Чарльза и леди Дианы Спенсер, заключённым в 1981 году. Значительное 
внимание сосредоточилось на статусе Кейт Миддлтон как простолюдинки (то есть 
не аристократки), выходящей замуж за члена королевской семьи. 
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Однако это действо не привело к желаемому результату – показать 
«кто в доме (на Земле) хозяин». Но интересное заключается вот в чём: 
те, кто это «затеяли» и запустили «пробный шар», увидев очередные 
результаты своей несостоятельности, «почему-то» нормально к этому и 
другим своим провалам отнеслись, мол, «всё понятно, признаём – 
были неправы».  

Эзотерические материалы были реально полезны, но только в 
своё время и применительно к условиям того времени. Для каждых 
условий была своя эзотерика. Никогда не было одинаковых. Сейчас мы 
в процессе выхода из всего этого, и довольно успешно идёт этот 
процесс. Вышеописанное – один из примеров, которых становится всё 
больше и больше. Но все же хотят сразу и много. Однако, повторяясь и 
повторяя, говорю – это последовательность, которая сегодня 
соблюдается неукоснительно. СНАЧАЛА – ЯВЛЕНИЕ, ЗА НИМ 
СЛЕДУЕТ ДЕЙСТВИЕ, КОТОРОЕ В СОВОКУПНОСТИ 
ПОРОЖДАЕТ СОБЫТИЕ. Наоборот не бывает. Не только где-то у 
нас в каком-то коллективе, не только на Земле – вообще во Вселенной. 
Для тех, кто начинает понимать и стремиться к Познанию, это – 
Программная информация, подсказка как быть дальше, как исполнять 
дальше, как детально поступать дальше, успешно исполнив то, что тебе 
явлено. Всё просто и по-другому не будет. Каждое событие 
обуславливает как бы некую «площадочку» для следующего 
цивилизационного этапа. Исходя из этого, Закон причинно-
следственной связи надо объяснять именно так, а не как нас учили в 
школе. Это очень важный закон. Кстати, в Законе Жизни есть элемент 
Закона Логики – он говорит о первичности явления, последующих 
действий и свершаемом событии. Это Закон Жизни. Вне Закона Жизни 
всё алогично. Это просто безумие. Даже из Послания К.О.Н. это 
«вытекает», и под этим следует понимать «посыл» управляющей 
информации от Группы Цивилизаций для всей Земли. Вот откуда идёт 
посыл, направленный на неправильность связей – с тем, чтобы 
восстановить утраченные 18000 лет. Очень серьёзно на этот процесс 
может повлиять и влияет внедрение Технологий «СветЛ», и чем 
быстрее это делается – тем ближе цель. Это относится напрямую и к 
Программам «СветЛ», которые из технологий будущего становятся 
технологиями реалий.  

Несущественная мелочь: электрон был невидим и стал 
видим… Это какой-то временной скачок. Временной скачок более 
2000 лет – вот что это такое. «Мелочь», – подумаете Вы. А эта мелочь, 
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– некий фрагмент бифуркации перехода из одного состояния познания 
в совершенно другое, и этот скачок по делимости электрона сейчас даст 
«выброс» огромного количества технологий, связанных с обретением 
энергии без применения технологий разрушительного характера! То 
есть, только за одно это можно признать Человечеством всё общество 
людей. Считайте, один зачёт сдан. Таких фундаментальных зачётов 
придётся сдавать – 8. Вот только куда девать «Газпром», 
«Роснефть» и подобные «структуры»? Но об этом пусть голова болит 
не у нас. 

Технология «СветЛ» связана с содействием в сохранении 
жизни людей и их развитием (развитием Мозга). А 
жизнесопровождение – это системная вещь, и ею занимается СУЗ. Но 
эти понятия взаимосвязаны. Комплекс «СветЛ» – это только 
маленькое (но весомое во всех отношениях) начало этой взаимосвязи. 
Это есть начало. Начало в содействии восстановления конструкцией 
Мозга части утерянных им функций или воссоздания до должного 
уровня части заниженных функций Мозга через генерацию энергий: 
магнитной или электрической или и той, и другой. Вот что это такое. 
Это и есть подтверждение предвидения и гениальности Н. Левашова. 
Скажу честно – самым сложным, было «стартануть». Стартанули, 
потому что изначально понимали – с помощью отвёртки или молотка 
и микроскопа – ничего не получится, и сам Генератор не «найдется». 
Желающие «познать» пусть вскрывают что угодно, начиная с корпуса 
Комплекса – ничего не найдут. Это – инициация. Если я сейчас скажу 
людям: «Не ищите в Комплексе Пси-Генератор, он в голове 
вашей», как отнесутся к этому? Наверняка с большим недоверием. 
Нужно ли объяснить, да ещё и публично, как он туда, в голову 
«вскочил», «вскочил» ли он целиком или частично? Почему именно в 
голову, а не в другое, тоже «значимое» место? А как же Программы, и 
для чего тогда платформа, которую я так долго искал и благодаря 
которой создано новое поколения Комплексов и т.п. То, что можно и 
нужно, то, что сегодня должно быть доступно тем людям, которые 
начали своё Познание в этом вопросе и начали его с трудов 
Н.В. Левашова, – надо объяснить. Но не нужно брать пример с тех 
«объяснителей», которые считают, что всё уже познали. Просто нужно 
людям объяснять – в чём он, Комплекс (Генератор), – полезен. Не 
словами, а примерами применения. Потому что тот, кто его уже 
применяет и является Пользователем Программ, НАЧИНАЕТ САМ 
ОБРЕТАТЬ ДОБРОЕ ЧУВСТВО к нему. Вот это важнее. Он начинает 
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утверждаться в вере, а потом и в Познании, что ему это помогает. 
Помогает воссоздать или восстановить функцию Мозга. И Мозг 
благодарен за это. Он говорит: «Иванов, поблагодари этих 
изготовителей своим болтливым языком. Раньше ты говорил по-
другому, скажи сейчас вот так! Или напиши вот так! И больше не 
пререкайся!» Что, собственно, и наблюдается и в письмах людей, и в их 
отзывах о Комплексе.  

Многие уже спрашивают о перспективе развития Технологий 
«СветЛ». А раз спрашивают, значит, сами убедились в их 
эффективности. Не буду скрывать и не буду бахвалиться, но уже есть 
опробованное техническое решение и нет никакой неясности – как 
сделать (создать) «площадную» Пси-Генерацию или, если точнее, то – 
именно то и так, как это делал Н. Левашов. Но мы сейчас не сможем 
удержать её в применённом и открытом состоянии. Доберутся 
вертикально интегрированные «знатоки» и будут применять с другой 
целью. Программу не введут, потому что они не понимают и не поймут 
(как и что), но будут «пробовать различные режимы работы» и с 
радостью наблюдать, как будут гибнуть люди. Подобное делали раньше 
с применением комплекса НААRР, ПОКА ЕГО НЕ ВЫВЕЛИ ИЗ 
СТРОЯ. Кто «вывел» – вы, наверное, 
сами уже догадались. Самое 
интересное в том, что Комплекс 
HAARP есть, что-то там работает, а 
никакого эффекта в задуманном 
применении – нет. 

Кстати, хочу повторить, что в 
увеличении весовых масштабов 
американцев виноват не 
Макдональдс, как об этом всем 
рассказывают. Пусть организаторам 
НААRР скажут спасибо за то, что они 
непосредственно не зная и даже не предполагая, вмешались в 
управление обменными процессами своего населения. И это навсегда, 
восстановить это невозможно. Они и сами не знают, как они это 
сделали, тем более, не знают, как воздействовали и как можно помочь 
восстановить. Это уже вторая и третья категории по пси-воздействию 
на людей. Вот сейчас и пожинают плоды. На людей пытались 
воздействовать через изменение (воздействие) на окружающую среду. 
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НААRР11, которую «проектировали», прежде всего, как 
«климатическое оружие», – тому пример. Но, с точки зрения истины, 
климатическое оружие – это последующий за ядерным оружием миф 
по запугиванию людей. Но чему-нибудь кто-нибудь научился, 
применяя эту «установку»? Нет. Для понимания скажу, что просто шли 
с ведром на голове и ночью по тайге. В широком или узком диапазоне 
частот пытались воздействовать на различные слои атмосферы, даже 
не имея каких-либо представлений о конструкции самой атмосферы 
вообще. Это всё равно, что ломом попытаться разбирать компьютер, 
обретя умопомрачённое состояние, и настойчиво пытаться 
разобраться, по какой же программе он работает. Ну чего они этим 
ломом добились? Какого-то действительно резкого изменения 
климатических условий? Они себе обрели климактерическое состояние 
головы, но климатического оружия не создали. А тут ещё и Левашов 
«вмешался», и после Левашова другие «подсобили…» Далее 
иллюзорных эффектов применения окиси серебра по разгону 
кумулус-стратус (облаков) они больше ничего реального не 
добились. А всё остальное – это формы психологического воздействия 
на людей с целью демонстрации якобы своего цивилизационного 
преимущества.  

 
 Антенное поле системы HAARP 

                                            

11 HAARP (авроральная программа активного высокочастотного исследования), строится 
для ВВС и ВМС, как вспомогательная проекту ARCO. Предложенный как научное исследование, 
HAARP – тонко замаскированный проект, «возмущения» ионосферы чрезвычайно мощными 
лучами энергии, чтобы увидеть каким военным применениям это может послужить. Согласно 
HAARP RFP, эти энергетические лучи будут использованы, чтобы «управлять ионосферными 
процессами таким образом, чтобы существенно повышать исполнение систем C3 (или, запрещение 
доступности противнику)». Это похоже на оружие, для этого описания. Другие подобные проекты, 
проходят под кодовыми названиями – BIME. 
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С ломом в руках эти гешефтмахеры действительно пытались 
организовать Антироссийский антициклон 2010 года как действенный 
эксперимент и рассчитывали, что будут очень серьёзно воздействовать 
на процессы управления климатом. Дальше очагового эффекта печки 
СВЧ в ограниченных районах – они ничего не добились. Это – 
максимум их совершенства. Были применены, в том числе, и спутники 
для трансляции. Не лазерное оружие со спутников, как об этом писали 
и говорили, а высокочастотное воздействие. Лазерное оружие и 
воздействие высокочастотным процессом – это разные вещи. Я здесь 
говорю об СВЧ. К этому эксперименту они очень долго готовились. Но 
изготовители печек СВЧ для бытового применения «ушли дальше 
них». И бизнес сделали более успешный, чем НААRР. То, что было 
очень много отрицательного, и не столько через климат, а через 
элементы случайных последствий в результате воздействия на людей, 
– конечно, это преступление. Но в моем понимании, это не 
преступники. Слово «преступники» – это нечто «мягкое» в данном 
случае. Их нужно было бы, используя «метод» Левашова, на 
молекулы разобрать. Но их (абсолютно всех, кто причастен и к этому 
«проекту») и тех, кто был задействован в обслуживании станции и т.п. 
– уже иначе наказали. На «карте» новой зоны жизненного 
пространства таким места нет и быть не может. Это, поверьте мне здесь 
на слово, гораздо хуже, чем Нюрнбергский Процесс номер 2 и его 
результаты.  

1.8.  Управление и размышление 

Наверное, многие уже понимают, что в долгосрочной 
перспективе грубая сила и насилие, которые использовались 
повсеместно при решении любых вопросов в прошлом, никогда не 
могут противостоять правде (тому, что люди считают правдой). 
Гонения на новую истину всегда давали и обратный эффект. Вся 
Человеческая ИзТория, даже та, которая преподавалась в школе – 
подтверждение этому.  

Всё, что происходит сегодня вокруг нас – похоже на гусеницу, с 
которой творится нечто непонятное. На самом деле, всё просто: 
гусеница не заболела, – она входит в стадию окукливания. Сохранить 
её в «гусеничном» формате нельзя. Пришло время превратиться в 
бабочку. Она ещё не стала бабочкой, но она уже и не гусеница.  
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Я уверен в том, что грядущая реальность превзойдёт фантастику. 
Сознание отказывается её принять по той же причине, по какой 
сознание папуаса отказывается серьёзно думать о летающих 
«железных птицах»: «этого не может быть, потому что не может быть 
никогда». То же самое я уже неоднократно говорил и о Технологиях 
«СветЛ». Вот Вам пример реальности, которая превзошла фантастику 
даже братьев Стругацких.  

Летом 2013 года, во время разговора с Борисом Маковым в кафе 
на Старом Арбате он мне рассказывал как «воевал» с Хатыбовым 
относительно того, чтобы исключить из их информации, которую они 
давали совместно, вообще всё, что связано с генотипами Мозга. В 
качестве примера приводились труды Н. Левашова, в которых он очень 
корректно «обходил» эту тему, находя другую терминологию. Б. Маков 
был уверен, что в конечном итоге всё, что связано с генотипами, – 
придётся расхлёбывать. Это аналогично тому, как было в «Славное 
время»: «Товарищи, я Ленина видел!» Тот, кто Ленина не видел, тот, 
значит, негодяй, а кто видел – некий социальный лидер. Также и с 
генотипами – яростное стремление в отчаянии познать свой генотип 
или стремиться к другому. Что, собственно, сегодня и можно наблюдать 
у отдельных представителей от «Дарвина». Но детально рассказать о 
прошлом, как оно всё было не с точки зрения простоты, а разъяснить, 
как осуществлялся весь летописный хронопроцесс другим способом – 
тоже было невозможно. Левашову было немножко попроще, поскольку 
направление его повествования не касалось процессов управления. 
Управление, как вы уже, я надеюсь, понимаете – это самая сложная и 
самая апофатичная система вообще, а люди своим бытием в общей 
иерархии всего процесса управления являются подсистемой.  

Напомню, что есть три уровня: Надсистема, Система и 
Подсистема. Подсистема – это бытие энергий, бытие, в том числе, и 
всей сферы жизни. У них разные функции. Но истину о прошлом нужно 
было дать. Поэтому и Хатыбов, и Маков решили, что нужно будет 
говорить только об управлении, как было в прошлом. И только поэтому 
они решили, что о генотипах Мозга нужно сказать. Что и было 
реализовано в их трудах. Но сегодня нужно себе, для своего познания, 
уяснить и помнить, что генотипы Мозга – были, а в основу сегодняшних 
размышлений и суждений для своего Познания сейчас надо ставить 
иную градацию: это интегрируемые в будущее (это первая группа), то 
есть интегрируемые напрямую в одно поколение. Вот Человек 
есть сейчас, и он будет интегрирован. Следующие – условно 
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интегрируемые. Это группа населения, которая будет уже 
гармонично своё бытие и плоть, в том числе, соотносить с 
изменившимися условиями Управляемой окружающей среды и 
условиями обитания в течение 3-5 поколений. И третья группа – 
неинтегрируемые. В неинтегрируемые входят все, кто не вошёл в 
первую и вторую группу. И не нужно относиться к ним таким образом, 
что это отходы и прочее. Им необходимо оказывать содействие для 
нормального биологического доживания, никакого иного подхода к 
ним не будет, как бы и кто этого не хотел. Но если они будут своими 
действиями вмешиваться в исполнительские процессы, 
противодействовать свершению событий в рамках Вектора развития 
будущих событий, явлений и действий, – они будут просто 
ликвидироваться в самом прямом (грязном) смысле этого слова. И 
такие примеры уже есть, о некоторых из них я писал в своих статьях.  

Конечно же, мы с Б. Маковом говорили и о Программах, и о 
Комплексе «СветЛ», так как он провёл (по моей просьбе) очередное 
«испытание» Комплекса для того, чтобы окончательно убедиться в 
«привязке» Программ «СветЛ» к Системе и не отторжении их. Все 
эти мероприятия из Плана, утверждённого Н. Левашовым во время 
нашей последней с ним встречи, выполнялись поэтапно и в строгой 
последовательности. Собственно, результат этого – сегодня очевиден. 

Вернусь к генотипам. Так говорить о них или не говорить? Скорее, 
рассуждать. Какого генотипа Мозга одна или другая личность и т.д. 
Если Вас заинтересовало это направление Познания, можно с 
уверенностью сказать: «Ребята, вы не забыты! И в Баню вас возьмут, 
возможно. Так что не грустите!» 

А те, кто вообще с отрицанием ко всему этому (и к генотипам, и к 
«интеграции») относятся, – они не виноваты, просто их Мозг 
воспринять этого не может. На этом фоне часто возникает вопрос: 
какие меры «можно» предпринять против тех, кто пальцем крутит у 
виска и говорит, что Вы – идиот, когда начинаете кому-то что-либо 
пытаться объяснить? Просто пожалейте его. Это один из видимых 
признаков «неинтегрируемого». Не нужно к такому относиться с 
агрессией. Нужно пожалеть. Сожалеть его судьбе тоже не надо. Это 
сокрытая форма агрессии. А пожалев, не пытайтесь его переубеждать. 
Ему надо помочь в чём-либо, уговорить его на что-нибудь. На хорошее.  

Возможны ли коррекции «четвёрочного» генотипа Мозга, если по 
исполнительским характеристикам Человека его действия направлены 
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и гармоничны проистечению событий. Да, это возможно. Но в 
зависимости от их конкретных деяний. Я знаю, что таким «способом» 
(коррекцией) Команда НИИ ЦУС «подтягивала» определённых учёных 
для конкретных дел. В НИИ ЦУС есть одна семья сотрудников. Они 
родились на Кавказе. Пока ещё действовал Комплекс Кайлас, 
удалось через Кайлас поменять им географию рождения. И в течение 
почти ... лет у них даже некоторые изменения с организмом 
произошли. Просчитали всё с применением методик А. Хатыбова, и в 
момент завершающей работы Кайласа «засунули» их в иной список. А 
после завершения работы Кайласа, архив изъяли. Они в другом списке. 
В списке «передовиков», а ненужный список был уничтожен. Очередь 
из желающих выстроится – проверить, кто в каком списке, а потом – 
ещё бóльшая очередь, чтобы переписаться из одного списка в другой, 
передовой. Но есть и другая возможность «проделывать» подобное. Это 
в рамках применения Технологий «СветЛ» и их взаимодействия, с 
одной стороны, – с конкретным Мозгом, а с другой стороны, – с 
Системой Управления. И, конечно же, с учётом и во взаимодействии с 
организующими действиями происходящего. Но «Веник», «Баня» и, 
особенно, «Лопата» должны стать постоянными атрибутами 
«желающих». Организующих действий, и не только в подобных 
процессах, ─ очень много. Они не имеют рамок географических 
привязанностей. Это исключается вообще. Они или везде, или нигде. И 
никакого преимущества в этом не имеет какая-либо страна или 
территория или, тем более, Человек. Но если будут какие-либо 
попытки в обретении своего превосходства в чём-то, – это будет 
«наказываться Системой. А принцип работы (наказания) примерно 
такой, как звучит реклама «Пургена» (американская реклама). Нет 
никаких картинок, просто – строка «действует мягко, не 
прерывая сна». Вот так и действует, не прерывая благостного 
состояния несущественного меньшинства, уверяя их, что это хорошо!  

Фрагменты продемонстрированы уже не один раз. Не нужно 
ничего «выдвигать» в эфир, говоря «ага, это и есть тот 
умозрительный эффект, о котором мы уже много раз 
говорим вам, а вы всё не верите!» Не надо ничего никому 
доказывать и относительно происходящего, и относительно, к примеру, 
действия Программ «СветЛ». Оно просто должно срабатывать как 
«Пурген» и не прерывать удовольствие сна. В обратном меня ещё никто 
не убедил. А с последствиями после сна они разберутся сами. Они уже 
это сделали, только не видят этого, не ощущают.  
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1.9.  Пишем, говорим и употребляем…  

Хочу подчеркнуть, что мы живём в информационную эпоху. Это 
значит, всякое лицо представляет из себя потенциальную мишень, 
абсолютно беззащитную против расстрела информационными пулями. 
Чтобы действовать (следуя замыслу, а не по ситуации), нужна свобода, 
нужно понимание и оценка того, что публикуется и для чего это 
публикуется. Не нужно бояться публиковать свои статьи. Но самое 
главное (на мой взгляд), даже если что-то не получается – отчаиваться 
не нужно никогда. Потому что отчаяние затмевает Разум. Но и делать 
так, чтобы люди отчаялись, – тоже нельзя. Тем более, через 
навязывание своих житейских понятий. Каждый Человек 
самостоятелен в своих суждениях, а тем более думающий Человек. А 
если Человек ещё и что-то делает или пусть даже пытается делать – во 
благо, – это нужно только приветствовать. Такая позиция должна быть 
у каждого. Публикуйте, только к этому относитесь внимательно и 
аккуратно, не оскорбляя чувств тех, кто читает эти публикации. Ведь 
сейчас много появляется статей, умысел которых направлен на подъём 
бунтарских состояний во многих вопросах и по многим поводам. Вот 
этого не нужно делать. Если Человек не способен оценить свои 
действия, то он обретает умопомрачённое состояние. Он становится 
просто «животноводом». А это – самое плохое. Если статьи, 
публикации или сайт будут формировать такие чувства, зачем тогда 
они (сайт, статья) нужен? В первую очередь, нужно серьёзно относиться 
и подходить с серьёзной оценкой последствий от каждой статьи или 
публикации. Не нужно уподобляться воинам-блогерам этой 
кибернетической войны, которую затеяли американцы (сами создали 
эту сферу и сами там побеждают). Не надо. Я и, особенно, Борис 
Викторович Маков уже неоднократно объясняли многим специалистам 
этой кибер-войны, что Америка именно эту цель и преследует. Не 
обращайте на такие статьи внимания.  

Есть сказка, жаль – Прибалтийская: «В селе жила колдунья. Она 
всех терроризировала, заставляла приносить ей жертвы и прочее. 
Однажды все собрались и решили просто повернуться к ней спиной. И 
колдунья умерла». Вот так и поступайте. Сказка – ложь12, да в 

                                            

12 «Ложью» у славян называлась неполная, поверхностная Правда. Например, можно 
сказать: «Вот целая лужа бензина», а можно сказать, что это лужа грязной воды, затянутая сверху 
плёнкой бензина. Во втором утверждении – Правда, в первом же сказана не совсем, Правда, т.е. 
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ней – намёк. Кто познает – тем урок! Читайте сказки! 
Внимательно читайте, если хотите познать. Н. Левашов считал, что 
Сказка Пушкина «О Рыбаке и рыбке» должна быть настольной 
книгой. Самый лучший экономист России – это А.С. Пушкин. Всё 
объяснил – в стихах, с хорошей философской лингвистикой!  

В тот день (а скорее вечер) мы с Борисом говорили о многом. Он 
знал, что я начал писать продолжение «Зеркала моей Души» 
Н. Левашова, и предложил мне затронуть вопрос об алкоголе, который, 
на его взгляд, не только актуален, но относительно которого и 
Н. Левашов имел своё мнение, изложив его в своей автобиографии. На 
эту тему есть масса информации, предоставленной и в лекциях, и в 
печатных трудах, и в видео-, и в аудиоматериалах. Великие считали: 
Гиппократ: «Пьянство – это добровольное безумие»; Аристотель: 
«Опьянение есть добровольное сумасшествие»; Ломброзо писал: 
«Гениальные люди ...инстинктивно употребляли такие средства, 
которые временно усиливают прилив крови к голове в ущерб 
остальным членам тела. Здесь, кстати, нужно упомянуть особо о 
даровитых и, в особенности, гениальных людей – например, об 
Александре Великом, который под влиянием опьянения убил своего 
лучшего друга и умер после того, как десять раз осушил кубок 
Геракла13. Цезаря часто приносили домой на плечах. Сократ, Сенека, 
Алкивиад, Кетон, а, в особенности, Септимий Север и Махмуд II до 
такой степени отличались невоздержанностью, что все умерли от 
пьянства вследствие белой горячки. Запоем страдали также 
Коннетабль Бурбонский, Авиценна и многие другие». Ломброзо был не 
совсем прав, считая, что у Гениев «...такие средства... временно 
усиливают, прилив крови к голове». Хотя он прав – при переборе 
алкоголя происходит «ущерб остальным членам тела». Академик 
Е. Чазов указывал: «50-100 граммов алкоголя не навредят. Это как 
одна таблетка лекарства – во спасение, а горсть – станете 
инвалидом…» Каждый должен знать свою дозу.  

                                            

Ложь. «Ложь» и «ложе», «ложа» – имеют однокоренное происхождение. Т.е. то, что лежит на 
поверхности, или на поверхности чего можно лежать, или – поверхностное 
суждение о предмете. 

13 Скифос (др.-греч. σκύφος) – древнегреческая керамическая чаша для питья на низкой 
ножке с двумя горизонтально расположенными ручками. Скифосом был мифический 
кубок Геракла, поэтому скифос также называют кубком Геракла.  
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 Мне очень часто задавали вопрос относительно употребления 
алкоголя в контексте возможного решения этой наболевшей проблемы 
через Программы «СветЛ». Я решил коротко изложить позицию и 
мою, и Б. Макова в этом довольно важном вопросе «пить или не 
пить? И если пить, то, что и сколько?» 

Из многих источников известно, что алкоголь «разрушает» 
нейроны и убивает живую клетку. Что происходит на самом деле? 
АЛКОГОЛЬ СОКРАЩАЕТ ВРЕМЯ ЖИЗНИ НЕЙРОНА. Он не в 
состоянии разрушить, – более низкий уровень октавы энергий не 
разрушает более высокий уровень, но своим воздействием срок жизни 
нейрона сокращает. В общем-то, в способности этанола убить живую 
клетку никто не сомневается – неслучайно спирт относится к 
дезинфицирующим веществам. Но всё-таки мы не опускаем мозг в 
ведро с водкой, а той концентрации алкоголя, которая может быть в 
крови (при условии, что человек выпил и всё ещё жив), разумеется, для 
убийства клеток недостаточно.  

Популярный миф опровергли ещё в 1993 году две учёные дамы – 
Грете Бадсберг Йенсен и Бенте Паккенберг – из 
нейрофизиологической лаборатории университета города Орхус 
(Дания). Для своих исследований они препарировали мозги 11 
покойников, бывших при жизни алкоголиками, и других 11 мёртвых 
граждан, которые на этом свете предпочитали трезвость. Подсчитав 
количество клеток в одинаковых участках неокортекса головного 
мозга у пьяниц и трезвенников, исследователи не обнаружили никакой 
существенной разницы в количестве нейронов. Зато было отмечено 
снижение плотности белого вещества в старой коре (архикортексе) 
мозга. Старая кора включает в себя, как известно, гиппокамп – 
структуру мозга, отвечающую за память. В самóм белом веществе нет 
нейронов, есть лишь их отростки, а также глиальные клетки. Снижение 
плотности белого вещества указывает на то, что алкоголь не убивает 
нейроны, но вредит их отросткам и таким образом разрушает связи 
между нейронами и разными участками мозга. В частности, этим 
можно объяснить проблемы с памятью, которые испытывают пьющие 
люди. Однако, по мнению датских учёных, разрушение связей (в 
отличие от гибели нейрона) не носит необратимого характера. 
Достаточно прекратить злоупотреблять спиртным, и плотность белого 
вещества восстановится. И это – важнейшее понятие для того, чтобы 
самому определиться в возможности применения (на этом фоне) 
Программ «СветЛ» в «борьбе» с этим явлением.  
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На мой взгляд, вопрос употребления 
алкоголя, по сути своей, – спорный. В отдельных 
случаях он полезен, в других случаях –  
действительно не полезен. Я затрагивал эту тему 
в беседах с Н. Левашовым, который, как 
известно, вообще не употреблял алкоголь, но 
никогда не настаивал в жёсткой форме к 
принятию кем-то этой позиции. Моё мнение 
заключается в том, что право выбора при 
познании информации о чём-то (в данном 
случае об алкоголе) всегда есть право Человека.  

У нас под алкоголь в один список смели всё. Тот алкоголь, 
который изготавливается сейчас и изготовлением которого 
занимаются всевозможных масштабов гешефтмахеры, – уже не 
алкоголь, это просто всё и вся разрушающий яд. Трудно даже дать 
определение тому, что это такое. А вот, допустим, натуральное вино – 
это нектар. Этот алкоголь действительно полезен, но у каждого есть 
своя норма.  

Почему он полезен: у людей южных районов в организме почти 
не вырабатываются сивушные масла, которые нужны для обменных 
процессов. А значит, не может формироваться в полном масштабе и во 
всех тонкостях программа синтеза, не может формироваться 
обеспечение питания каждой клеточке, если нет такого элемента, как 
сивушные масла. Поэтому (говоря условно) грузины без «Ркацители» 
будут плохо себя чувствовать и мало двигаться. А у оленевода 
Бельдыева организм вырабатывает сивушных масел почти в 14 раз 
больше, чем у грузин. Почему вдруг такая различённость? Это и есть 
последствия программы энергобиогенезиса клетки плоти. И не может 
есть свежее мясо оленевод Бельдыев, потому что у него обменные 
процессы построены по иной программе. Оно должно быть немножко 
природой приготовлено: чуть-чуть побыть вне холодильника. И сыр он 
не ест. Кстати, медведи тоже не могут есть свежее мясо. Если медведь с 
голоду схватит свежее мясо, то будет несварение пищи в желудке. То же 
самое и у Бельдыева. А если Бельдыеву «Особую Московскую» влить, 
то у него начнётся процесс разрушения управляемости обменных 
процессов в организме. Эта категория людей – не спивается. Они себя 
убивают. Ему небольшой объём крепкого алкоголя – и он уже, как 
говорят, «в ауте». Вернёмся к грузинам. Развитие программы 
энергобиогенезиса определило им такой образ жизни, – а не благодаря 
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тому, что грузины гостеприимны, и не потому, что они могут целый 
день за столом сидеть. Если за столом молча сидеть, разве усидишь 
несколько часов? Естественно, надо о чём-то поговорить. Так и 
красуются – произносят различные тосты. Самый глубоко-
философский грузинский тост – «мы собрались с вами для того, 
чтобы выпить, так выпьем за то, что мы собрались, и за 
всё вокруг!» Все тосты – это причина подольше посидеть. Иначе 
обменный процесс будет неправильный. В отличие от Военно-
Морского флота. Там обменный процесс по расписанию. На корабле – 
один обменный процесс, а при сходе на берег – другой обменный 
процесс. Так положено по Корабельному уставу. В этом и заключается 
основная сложность службы в Военно-Морском Флоте – менять 
обменные процессы и стойко и мужественно переживать всё это.  

НАТУРАЛЬНЫЙ НЕКТАР… ОН ОЧЕНЬ ПОЛЕЗЕН. 
Особенно в тех регионах, где произрастает сам изначальный продукт. 
Если это виноградные вина – виноград. Относительно перевозки вин 
из одного места в другое – это отдельный вопрос. Тащить в Тюмень 
«Солнцедар» из Краснодара – это уже ликвидация народа. И это не 
громкие слова, – это реалии, которые по нам применялись и 
применяются. С некоторого времени стало «модным» переводить весь 
процесс производства алкогольной продукции из натурального 
виноматериала в евростандарты, которые, в конечном итоге, 
разрушают вообще всякое начало этого нектара. Чего только туда не 
добавляют, никакого отношения, не имеющего к алкоголю и, тем более, 
– к вину. И гешефтмахеры делают этого много. Я даже определения 
этому дать не могу. Но выбор-то, как всегда, за Вами.  

Далее – пиво. История пива, если коротко, такова: его начали 
делать там, где виноград не произрастал. Было хмéльное пиво, не 
хмельнóе (после кружки песни запел), а хмéльное – из хмеля. Это 
натуральный хмельный напиток. Его даже давали детям с середины 
осени, чтобы они восстановили нормальное иммунное состояние на 
переходный период к началу зимы. В пиве не было никаких 
евростандартов. Там был хмель и больше ничего, а сам хмель – это 
лекарственное растение. Следующее – злаковое пиво, ячменное. 
Осетины, например, делали пиво на кукурузе – оно тоже натуральное. 
И это относилось к тем районам, где не было нектара (винограда). К 
сожалению, этого уже не существует. Тех производителей 
«неевростандартного» напитка извели безпощадно, как врагов народа. 
Что такое «современное пиво», и как оно производится, польза это или 
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вред, – на подобные темы сегодня можно найти массу статей в 
интернете. Эту тему затрагивал и Н. Левашов на своих встречах с 
Читателями. Конечно же, есть люди, которые индивидуально 
занимаются изготовлением здоровых напитков – сами для себя, а не 
для гешефтмахерства. Это образ жизни, потому что Человек это делает 
и для себя, и для друзей, которые приходят к нему с удовольствием. Я 
видел, какой это каторжный труд – с лозой возиться, но не для 
продажи. Для друзей. Поэтому СПИРТНОЕ (В СМЫСЛЕ 
АЛКОГОЛЬ) И ЕСТЕСТВЕННО-БРОЖЁНОЕ ─ ЭТО НЕ ОДНО И 
ТО ЖЕ. Спиртное (алкоголь) – разрушает. Реально разрушает Мозг и 
очень сильно бьёт по поджелудочной железе, которая взаимосвязана с 
Мозгом. Алкоголь, при его больших и частых дозах применения, 
открывает Мозг в кратковременном «режиме», заставляя нейроны 
Мозга работать в напряжении. Но резко, как я уже говорил, сокращает 
(практически убивает) время жизни нейронов. Некоторые 
индивидуумы, напившись «до безобразия», видят зелёных «чёртиков», 
барабашек и прочих представителей астрального мира, выше которого 
тот же алкоголь никогда не даст подняться. Приблизительно та же 
картина происходит и с людьми, употребляющими наркотики. 

Что касается применения Программ «СветЛ» в вопросах 
оздоровления Человека от этой напасти. В 2014 году, по просьбе одного 
ведущего специалиста психоневрологического института 
им. В.М. Бехтерева в Санкт-Петербурге, я согласился провести некие 
«испытания» Браслетов «СЛН» именно в направлении 
«избавления» людей от алкоголизма. Выборка производилась на 10 
пациентах. Время проведения испытания – три месяца. Я считаю, что 
эксперимент прошёл удачно. Из 10 человек четверо прекратили 
употребление алкоголя вообще, трое – продержались почти год и потом 
«сорвались», а остальные трое «сорвались» практически в первый и 
второй месяцы «эксперимента». Вывод, который я сделал для себя из 
всего этого, – прост. Конечно же, нужно дать возможность Человеку 
использовать Программы «СветЛ» для оздоровления от этой 
пагубной привычки. Я не вправе отказать в приобретении Программ 
«СветЛ» кому-либо из людей, обратившихся ко мне или моей 
команде. Мы постараемся максимально обеспечить этим людям 
нормальное их, если можно так обозначить, доживание потому что, как 
бы это не было прискорбно, ни о какой Интеграции в Будущее, как Вы 
понимаете, в этом случае речи быть не может. Но главное, на мой 
взгляд, даже не в этом. Главное – в самом Человеке и его желании 



Книга 4. Физика реалий. Глава 1. Что и каким образом 

	   56 

познать и преодолеть свою пагубную привычку, как бы «пафосно» это 
ни звучало. 

С Борисом Маковым мы беседовали долго, потому что, к 
сожалению, встречаемся, в силу текущих обстоятельств, нечасто. 
Беседовали. Делились мнениями. Говорили и о том, какие темы я 
должен освятить в этой книге – чего дать больше – о себе и своём 
жизненном пути? О наших встречах с Н. Левашовым и наших беседах? 
Но та или иная информация интересна какому-то определённому кругу 
людей. Или лучше максимально дать основы физических процессов, 
которые проистекают сегодня и не замечать которые люди уже не 
могут? Основы Ноосферы, Атмосфера Земли, волновые процессы, 
живая клетка, её физика и многое, многое другое. И, конечно же, всё, 
что связано с Технологией «СветЛ» (естественно, в тех рамках, 
которые сегодня могут быть публичны) и Программами «СветЛ». 

Мы договорились, что Борис мне поможет и информацией, и 
действием. Но самое главное (из того, что мы решили, на мой взгляд) – 
нужно дать максимум информации, которую мы обязаны донести до 
людей! Всё равно – оценку этой книге дадут люди. Те люди, которым 
это станет познавательно, и которые хотя бы часть познанного смогут 
применить на практике. Всё остальное – вторично.  


